СПРАВОЧНО-ИНФОРМАЦИОННЫЙ ОТДЕЛ

           

НОВЫЕ КНИГИ

2016 г.
N 3 (МАРТ) 

Образец заполнения требования на книгу:

Фратини С.   Чудеса природы/Пер. с фр. М. Пузакова.-М.:АСТ и др., 2001.-236 с.:ил.-(Детское справочное бюро).- Указ. рекордов: с.234-235.-ISBN 5-17-011-376-5; 2-271-03263-9.
28.0          Ф85      чз; ф5

Шифр – полочный индекс (28.0) и авторский знак (Ф 85), автор (Фратини С.), заглавие (Чудеса природы), сиглы хранения (чз; ф5).

ТРЕБОВАНИЕ
на книгу

 № чит. билета                                Фамилия читателя

Автор                      Фратини С

Заглавие                         Чудеса природы

Год издания

Шифр         28.0              Сиглы хранения      чз;  ф5
                   Ф85

Пожалуйста, заполняйте разборчиво!	

Оглавление
КРАЕВЕДЧЕСКАЯ ЛИТЕРАТУРА
ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ
ТЕХНИКА. ТЕХНИЧЕСКИЕ НАУКИ
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА
КУЛИНАРИЯ. ДОМОВОДСТВО
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ
ЭКОНОМИКА. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ
ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ
ВОЕННОЕ ДЕЛО. ВОЕННАЯ НАУКА
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА
СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ. КНИЖНОЕ ДЕЛО
СОЦИОКУЛЬТУРНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В СФЕРЕ ДОСУГА
БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО. БИБЛИОГРАФИЯ
ЯЗЫКОЗНАНИЕ
ФОЛЬКЛОР. ФОЛЬКЛОРИСТИКА
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОЗНАНИЕ
РЕЛИГИЯ. МИСТИКА. СВОБОДОМЫСЛИЕ
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА
ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА
ЗАРУБЕЖНАЯ ЛИТЕРАТУРА
ИСТОРИЧЕСКИЕ РОМАНЫ
ДЕТЕКТИВЫ
ФАНТАСТИКА. МИСТИКА. УЖАСЫ
ПРИКЛЮЧЕНИЯ
ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА

От составителя
 Бюллетень "Новые книги" сформирован на основе электронной базы данных "Книжный фонд ЦГБ" и знакомит с поступлениями книг в библиотеку за последний месяц. В нем отражены издания, поступившие в библиотеку впервые, дополнительные экземпляры уже имеющихся книг не учитываются. В основном это книги, изданные за последние несколько лет. Представлены книги и других лет издания, впервые поступившие в отделы и филиалы библиотеки.
Внутри бюллетеня книги расположены по тематическим рубрикам. Рубрики перечислены в разделе "Содержание". Литература по различным отраслям знаний представлена в рубриках: "Естественные науки", "История. Исторические науки", "Философия" и т.д.
В рубрике "Художественная литература" выделены подрубрики: "Детективы", "Фантастика. Мистика. Ужасы", "Исторические романы" и другие.
Книги по истории, социально-экономическому положению, культуре, искусству Красноярского края, книги красноярских и железногорских авторов и книги любой тематики, выпущенные красноярскими издательствами можно найти в разделе "Краеведческая литература"
В основном книги отражаются в бюллетене один раз. Если книга по содержанию может быть отнесена и в другие разделы, дается ссылка – См. также (указывается порядковый номер книги в списке) Исключением является раздел “Краеведческая литература” - в нем книги дублируются из других рубрик.
Внутри тематических рубрик книги расположены по алфавиту авторов и заглавий. В конце каждого описания указаны шифры и сиглы хранения:

АХЛ - абонемент художественной литературы
ЗНАК – зал наук и краеведения
ИРК - зал искусств и редкой книги
МЕТ - методический отдел
СИО – справочно-информационный отдел
КХ – книгохранение
ЦОД – центр общественного доступа к социально-значимой и правовой информации	Ф1 - библиотека N 1 (пр-т Курчатова, 11)
Ф2 - библиотека N 2 (Ленинградский пр-т, 73)
Ф3 - библиотека N 3 (Свердлова, 51а)
Ф4 - библиотека N 4 (Ленинградский пр-т, 37, Центр досуга)
Ф5 - библиотека N 5 (Толстого, 19)
Ф6 - библиотека N 6 (Ленина, 3)
Ф7 - библиотека N 7 (Шивера)
Ф8 - библиотека N 8 (Додоново)
Ф9 - библиотека N 9 (Новый путь)
Ф10 - библиотека N 10 (Тартат)

Вопросы и предложения можно направлять по адресу:
ул. Крупской, 8
Центральная городская библиотека
Справочно-информационный отдел
т. 75-88-13
e-mail: bibliograf@bibligor.ru, sio_bibligor@mail.ru

Составитель: Черепова Н.Г.

КРАЕВЕДЧЕСКАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
1	Бабий А.А.
   Почти полное собрание сочинений: [Мемуары] / А. А. Бабий. - Красноярск: Офсет, 2007. - 510 с. - Содерж.: Алгебра любви; Дверь; Делай, что должно; Самое главное число; Необъяснимое и др. - Кн. с автогр. авт. (590417-ирк). - 70.00.
84(2Рос=Рус)6    Б12    ирк     	
2	Боднарук А.В.
   Все, что сердцу дорого: Стихи прозой / А. В. Боднарук. - Железногорск: Диамант, 2015. - 223 с. - Содерж.: Деревенька моя; Эта звонкая тишина; Счастья много не бывает; Яркими стали чувства; Ступенчатые мысли и др. - 16+. - 60.00.
84(2Рос=Рус)6    Б75    ахл; знак; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф6     	
3	Боднарук А.В.
   Синяя тетрадь: Размышления / А. В. Боднарук. - Железногорск: Диамант, 2014. - 181 с. - Содерж.: Рассказы; Откровения пишушего человека; Мысли в несколько строк; Все дети плачут одинаково и др. - Кн. с автогр. авт. (590542- ф6). - 16+. - 60.00.
84(2Рос=Рус)6    Б75    ахл; знак; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10     	
4	Боднарук А.В.
   Нарисовано словом-2 / А. В. Боднарук. - Железногорск: Диамант, 2015. - 177 с.: ил. - Содерж.: Весна; Лето; Осень; Зима; Солнце заходит; Туман; Вид из окна. - 12+. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    Б75    знак; ахл; ф2; ф4; ф6     	
5	Вдовин А.С.
   Археологический кружок имени И.Т. Савенкова (1923-1926 годы) / А. С. Вдовин, Н. П. Макаров, Н. П. Гуляева; Министерство культуры Красноярского края. Красноярский краевой научно-учебный центр кадров культуры . - Красноярск: КНУЦ, 2015. - 200 с.: ил. + CD (фотоматериалы). - Библиогр.: с.177-194. - ISBN 978-5-9733-0047-0 : 70.00.
74.200.585.4    В25    знак     	
6	   Дом Романовых: Комплект открыток. - Репринтное воспроизведение 24-х номерных открыток издания 1913 г. к 300-летнему юбилею Дома Романовых. - Красноярск: Краевед, 1993. - 24 отд. л. в обл. - 30.00.
63.3(2)    Д66    знак     	
7	   Другой музыки для нас нет: Стихотворения / Ред. М.М. Стрельцов. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 39 с. - Авт.: А.Б. Кацер, А.А. Карбаинова. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-38-1 : 20.00.
84(2Рос=Рус)6    Д76    знак     	
8	Еремин Н.Н.
   Волшебный котелок: Поэзия и проза / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ЛИТЕРА-принт, 2015. - 68 с. - (Новинка Сибирской поэзии и прозы). - 16+. - ISBN 978576-025-5 : 25.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
9	Еремин Н.Н.
   Индульгенция: Отпущение грехов / Н. Н. Еремин; Худож. А. Сорокин. - Красноярск: ИЦ КрасГУ, 2002. - 112 с.: ил., фот. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
10	Еремин Н.Н.
   Кто виноват?: Стихи и рассказы / Н. Н. Еремин; Худож.: А. Везалий, Т. Маврина, В. Бойко и др. - Красноярск: ИПК СФУ, 2008. - 208 с.: ил. - Содерж.: Чучело человека; День героев; Творческий день; Мечты о Китае и др.: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
11	Еремин Н.Н.
   Поэт в законе: Книга стихотворений, возникших в 2003-04 годах, и рассказов / Н. Н. Еремин; Худож.: В. Голицын, В. Гайдуков, К. Войнов, М.К. Эшер. - Красноярск: ИЦ КрасГУ, 2004. - 276 с.: ил., фот. - Содерж.: Королева красоты; Симптомы бешенства; Время застоя; Брызги шампанского и др.: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
12	Еремин Н.Н.
   О тебе и обо мне: Стихи / Н. Н. Еремин; Худож.: А. Привалихина, В. Гайдуков. - Красноярск: ИЦ КрасГУ, 2005. - 312 с.: ил., фот. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
13	Еремин Н.Н.
   Владыка слов: Стихи и рассказы / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ИПК СФУ, 2009. - 292 с. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
14	Еремин Н.Н.
   Тень бабочки и мотылька: Книга. Новые стихи и рассказы / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ЛИТЕРА-принт, 2010. - 199 с.: фот. - Содерж.: Время забирать камни; Сердечная недостаточность; Гимн КПСС; Я - памятник: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
15	Еремин Н.Н.
   Папа Русский: Новые стихи и рассказы / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ЛИТЕРА-принт, 2010. - 199 с.: фот. - Содерж.: Смена полюсов; Работа над ошибками; Три и одна ночь и др.: Рассказы.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
16	Еремин Н.Н.
   Смирительная рубашка: Книга новых стихов и рассказов / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ЛИТЕРА-принт, 2011. - 219 с.: фот. - Содерж.: Дайте мне пистолет; Концерт Паганини; Петрович и Петровна и др.: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
17	Жабин В.Ю.
   Возвращение Домой: Книга стихо-нисхождений / В. Ю. Жабин. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2015. - 109 с. - Кни. с автогр. авт. (590442-знак; 590443-ирк; 590446-ф6).
84(2Рос=Рус)6    Ж12    знак; ирк; ф1; ф4; ф6     	
18	Захарова Г.
   Порыв души: [Сборник стихов] / Г. Захарова. - Железногорск: Б. и., 2014. - 56 с. - 16+. - 25.00.
84(2Рос=Рус)6    З-38    знак     	
19	   Зеленый Дом: Энциклопедия разумного покупателя / Авт.-сост.: Ю.В. Степанченко, Т.В. Спожакина; Худож. О. Пронина. - Красноярск: Б. и., 2014. - 105 с.: ил. - ISBN 978-5-85981-806-8 : 50.00.
20.1    З-48    знак; ф3; ф5     	
20	   Золотой фонд библиотек Красноярского края / КБА; Ред.-сост. Л.А. Кириллова. - Красноярск: Б. и. , 2011. - 175 с.: фот. - Указ. имен: с. 166-174. - ISBN 978-5-9904467-1-7 : 30.00.
78.33    З-81    мет     	
21	Ива Н.М. (Иванова Н.М.).
   Дочки-сыночки / Ива Н.М. (Иванова Н.М.); Худож. А. Сорокин. - Красноярск: Платина, 2014. - 16 с.: ил. - 0+. - ISBN 978-5-98624-130-2 : 50.00.
84    И17    ф1; ф4; ф6     	
22	Карапетьян Р.А.
   Подожду зеленого: Стихи: [Для мл. шк. возраста] / Р. А. Карапетьян; Худож. О. Гуцол. - Минск: Издатель В.Т. Квилория, 2013. - 8 с.: ил. - 0+. - 20.00.
84    К21    ирк; ф1     	
23	Карапетьян Р.А.
   Мама, папа и я: Рассказки / Р. А. Карапетьян; Худож. О.В. Гуцол. - Минск: Издатель В.Т. Квилория, 2014. - 9 с.: ил. - 0+. - 20.00.
84    К21    ф1; ф4     	
24	Карапетьян Р.А.
   Точка опоры: Книга стихотворений / Р. А. Карапетьян; Сост. М. Стрельцов; Худож. О. Левская. - Красноярск: Красноярский писатель, 2014. - 148 с.: ил. - 16+. - 90.00.
84(2Рос=Рус)6    К21    ахл     	
25	Карзникова Л.Г.
   Живу сейчас: Стихотворения / Л. Г. Карзникова. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 64 с. - (Новый Енисейский литератор). - 16+. - ISBN 978-5-906248-34-3 : 30.00.
84(2Рос=Рус)6    К22    ирк     	
26	Клиновой И.
   Античность: Книга стихов / И. Клиновой. - Красноярск: Платина, 2004. - 87 с. - (Лауреаты премии Фонда имени В.П. Астафьева). - Кн. с автогр. авт. (590581-знак). - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    К49    знак     	
27	Кошкина Т.А.
   Вселенский блюз: Стихотворения / Т. А. Кошкина; Ред. М.М. Стрельцов; Худож. А.С. Минычев. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 40 с.: ил. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-40-4 : 20.00.
84(2Рос=Рус)6    К76    знак     	
28	   Красноярск и его окрестности: По специальному разрешению Красноярского Краевого краеведческого музея / Изд.: Л.Ю. Вонаго, Н.Н. Трегубов; Худож. оформ. В.В. Черкашина. - Репринтное издание 1910 года. - Красноярск: Краевед, 1990. - 49 с.: фот. - Рус., фр. - Автограф оформителя (590583-ирк). - 80.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К78    ирк     	
29	   Красноярск и его окрестности. Иллюстрация видов: Из коллекции В.В. Черкашина. - Репринтное воспроизведение издания 1912 года. - Красноярск: Творческое содружество, 2009. - 28 с.: фот. - Рус., фр. - Автограф коллекционера (590584-ирк). - 80.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К78    ирк     	
30	   Красноярский край. 1934-2014. - Б. м.: Б. и., 2014. - 10 с.: ил. - 30.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К78    знак; ф1; ф4     	
31	Кузнечихин С.Д.
   Дополнительное время: Стихотворения / С. Д. Кузнечихин. - Красноярск: Семицвет, 2010. - 136 с. - Кн. с автогр. авт. (590504-знак). - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    К89    знак     	
32	Кучина Н.Е.
   Память сердца моего: Воспоминания / Н. Е. Кучина; Ред. Попова В.А. - Железногорск: Музейно-выставочный центр, 2014. - 99 с.: фот. - (Вестник МВЦ; № 237). - Кн. с автогр. авт. (590418-знак). - 60.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К95    знак     	
33	Лаврентьева А.
   Я искала тебя...: [Сборник стихотворений] / А. Лаврентьева. - Новокузнецк: Союз писателей , 2014. - 64 с. - (От имени Любви). - 16+. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Л13    ирк     	
34	Лондонов П.
   Русские народные песни Красноярского края в обработке для пения с сопровождением баяна: Сборник / П. Лондонов. - Красноярск: Красноярский краевой Дом народного творчества, 1959. - 48 с.: нот.                              85.92    Л76    ирк     	
35	Машукова А.В.
   Стишата малышатам: Стихотворения / А. В. Машукова; Ред. М.М. Стрельцов. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 39 с. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-39-8 : 20.00.
84(2Рос=Рус)6    М38    знак     	
36	Мель С.Л.
   Наслоения: Книга стихотворений / С. Л. Мель. - Красноярск: Амальгама, 2014. - 210 с. - 16+. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    М48    ирк     	
37	Мизев Г.И.
   Иньва: Стихи / Г. И. Мизев. - Железногорск: Блиц-Принт, 2014. - 82 с. - 16+. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    М58    знак; ахл     	
38	Мизев Г.И.
   Особое задание: Рассказы / Г. И. Мизев. - Железногорск: Блиц-Принт, 2015. - 68 с. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    М58    знак; ахл     	
39	   Наши деды дошли до Победы. Книга памяти по воспоминаниям потомков. - Железногорск: Б. и., 2015. - 95 с.: ил., фот. - Кн. с автогр. авт. проекта (590449-знак) . - 100.00.
63.3(2)622.78    Н37    знак     	
40	Нилова И.Е.
   Ловушки тьмы для современной молодежи / И. Е. Нилова. - Красноярск: Красноярский писатель, 2008. - 224 с. - 50.00.
86.42    Н66    знак     	
41	Нилова И.Е.
   Основы новой цивилизации: Учение Абсолютного Света. Законы Абсолютного света. Теория Абсолютного Света. Держава Света / И. Е. Нилова. - Красноярск: Б. и., 2011. - 211 с. - 70.00.
86.42    Н66    знак     	
42	   Организация и планирование: Методические указания к практическим занятиям для студентов направления подготовки "Лесное дело", профилей "Лесное дело", "Лесное хозяйство" очной и заочной форм обучения / М-во образования и науки РФ. Сибирский государственный технологический университет; Сост.: Л.В. Брезинская, И.Н. Тарасова. - Красноярск: СибГТУ, 2014. - 70 с. - 25.00.
65.304.18    О-64    знак     	
43	Пчелкин В.И.
   В долине снов: Стихотворения / В. И. Пчелкин; Ред. М.М. Стрельцов; Ил. Е.В. Юдина. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 35 с.: ил. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-37-4 : 20.00.
84(2Рос=Рус)6    П92    знак     	
44	   Рядовые учительского корпуса: [Сборник] / Гл. ред. И.П. Жукова; Вед. ред. Л.А. Голубинская, Н.И. Истратова и др. - Железногорск: Шмель, 2014. - 304 с.: ил. - 120.00.
74.03(2)    Р98    знак     	
45	   Тойво Васильевич Ряннель: Выставка произведений: Каталог / Красноярское краевое управление культуры. Красноярское отделение Союза художников СССР. Красноярская художественная галерея; Вступ. ст. В. Ломанова. - Красноярск: Б. и. , 1963. - 21 с.: ил. - 10.00.
85.143(2)6    Р99    ирк     	
46	Соседова М.
   Ди и Во: [Рассказы, повести] / М. Соседова. - Железногорск: Б. и., 2015. - 196 с. - Содерж.: Бабочка; Мамонт; Собаки; Самый лучший; Толстая и др.: Рассказы; Женщина за дверью; Везунчик Пашка; Эх, Леха, Леха: Повести. - Кн. с автогр. авт. (590398-ахл). - 16+. - 60.00.
84(2Рос=Рус)6    С66    ахл; ф4; ф6     	
47	Черноскутова М.Н.
   Цветы и гвозди: Стихотворения / М. Н. Черноскутова; Ред. М.М. Стрельцов. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 39 с. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-36-7 : 20.00.
84(2Рус=Рус)6    Ч-49    знак     	
48	Якимов С.П.
   Объектно-ориентированное программирование и проектирование. Библиотека визуальных компонентов VCL: Лаб. практикум / С. П. Якимов, О. А. Самойликова; М-во образования и науки РФ. ФГБОУ ВПО "Сибирский государственный технологический университет". - Красноярск: СибГТУ, 2014. - 98 с.: ил. - 25.00.
32.973.26-018    Я45    знак     	
49	Янушкевич Я.О.
   Народная книга ГХК / Я. О. Янушкевич; Предисл. П.М. Гаврилова. - Красноярск: Поликор, 2014. - 143 с.: фот. - 100.00.
31.4г    Я65    ф1     	
ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ 	
50	   Аналитическая химия трансплутониевых элементов / Б. Ф. Мясоедов, Л. И. Гусева, И. А. Лебедев и др.; АН СССР. Ин-т геохимии и аналитической химии; Гл. ред. А.П. Виноградов. - М.: Наука, 1972. - 374 с. - (Аналитическая химия элементов). - Библиогр.: с. 340-366. - Указ. предм.: с. 367-371. - 40.00.
24.4    А64    знак     	
51	Быков С.В.
   Тектоника динамических воздействий астероидной аккреции: Сборник статей / С. В. Быков. - Иркутск: Б. и. , 2013. - 207 с.: ил., фот. + CD. - Библиогр.: с. 201-205. - ISBN 978-5-98839-084-8 : 90.00.
26.324    Б95    знак     	
52	   Зеленый Дом: Энциклопедия разумного покупателя / Авт.-сост.: Ю.В. Степанченко, Т.В. Спожакина; Худож. О. Пронина. - Красноярск: Б. и., 2014. - 105 с.: ил. - ISBN 978-5-85981-806-8 : 50.00.
20.1    З-48    знак; ф3; ф5     	
53	Лаврухина А.К.
   Аналитическая химия технеция, прометия, астатина и франция / А. К. Лаврухина, А. А. Поздняков. - М.: Наука, 1966. - 308 с. - (Аналитическая химия элементов). - Библиогр.: с. 298-301.
24.4    Л13    знак     	
54	Неймайр М.
   История Земли. Т. 1 / М. Неймайр; Пер. с нем. В. Улигом; Под ред. А.А. Иностранцева. - 2-е изд., перераб. и доп. - СПб.: Просвещение, 1899. - 761 с.: ил. - 100.00.
26.33    Н46    ирк     	
55	Пальшин Е.С.
   Аналитическая химия протактиния / Е. С. Пальшин, Б. Ф. Мясоедов, А. В. Давыдов; Гл. ред. А.П. Виноградов. - М.: Наука, 1968. - 240 с. - (Аналитическая химия элементов). - Библиогр.: с. 217-235. - 40.00.
24.4    П14    знак     	
56	Рябчиков Д.И.
   Аналитическая химия редкоземельных элементов и иттрия / Д. И. Рябчиков, В. А. Рябухин; АН СССР. Ин-т геохимии и аналитической химии; Гл. ред. А.П. Виноградов; Ред. И.В. Тананаев. - М.: Наука, 1966. - 379 с. - (Аналитическая химия элементов). - Библиогр.: с. 328-378. - 40.00.
24.4    Р98    знак     	
57	Савельева А.Ю.
   Анатомия промысловых животных: Методические указания / А. Ю. Савельева; М-во сельского хозяйства РФ. Красноярский государственный аграрный университет; Ред. Л.Ю. Беликова. - Красноярск: Б. и., 2015. - 85 с. - Библиогр.: с. 85. - 25.00.
28.693.36    С12    знак     	
ТЕХНИКА. ТЕХНИЧЕСКИЕ НАУКИ 	
58	   Металлургия и металловедение плутония и его сплавов: Сборник материалов, доложенных на симпозиуме, проходившем в Сан-Франциско 16-17 февраля 1959 г. / Под ред. У.Д. Уилкинсона. - М.: Государственное изд-во литературы в области атомной науки и техники, 1962. - 275 с. - Библиогр.: с. 245-274. - 30.00.
34.33    М54    знак     	
59	Шейкин А.Л.
   Вести приходят так / А. Л. Шейкин; Рис. Ю.В. Смольникова. - СПб. и др.: Речь, 2014. - 47 с.: ил. - ISBN 978-5-9268-1492-4 : 210.80.
30г    Ш39    ф1; ф4     	
60	Янушкевич Я.О.
   Народная книга ГХК / Я. О. Янушкевич; Предисл. П.М. Гаврилова. - Красноярск: Поликор, 2014. - 143 с.: фот. - 100.00.
31.4г    Я65    ф1     	
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА 	
61	Вельтнер Т.
   Изучаем Windows Vista: Официальный курс Microsoft / Т. Вельтнер. - СПб.: Питер, 2008. - 334 с. - Алф. указ.: с. 325-334. - ISBN 978-5-388-00063-7 : 100.00.
32.973.26-018.2    В28    знак     	
62	Кокорева О.И.
   Реестр Windows Vista / О. И. Кокорева. - СПб.: БХВ-Петербург, 2008. - 512 с.: ил. + CD-ROM. - (Мастер). - ISBN 978-5-9775-0085-2 : 100.00.
32.973.26-018.2    К59    знак     	
63	Мусина Т.В.
   Visual FoxPro 9.0: Учебный курс / Т. В. Мусина. - Киев: Век+ и др., 2009. - 736 с. - ISBN 978-5-7931-0556-9 : 100.00.
32.973.26-018.2    М91    знак     	
64	Солоницын Ю.А.
   Windows Vista: Самоучитель / Ю. А. Солоницын. - СПб.: Питер, 2008. - 414 с. - (Самоучитель). - Библиогр.: с. 414. - ISBN 978-5-388-00113-9 : 100.00.
32.973.26-018.2    С60    знак     	
65	Стэкер М.А.
   Разработка клиентских Windows-приложений на платформе Microsoft. NET Framework: Учебный курс Microsoft / М. А. Стэкер, С. Д. Стэйн, Т. Нортроп; Пер. с англ. - М. и др.: Русская Редакция и др., 2008. - 602 с. + CD. - (Учебный курс Microsoft). - Словарь терминов: с. 600-602. - ISBN 978-5-7502-0313-0 : 110.00.
32.973.26-018.2    С88    знак     	
66	Ховард М.
   Защищенный код для Windows Vistа / М. Ховард, Д. Лебланк; Пер. с англ. - М. и др.: Русская Редакция и др., 2008. - 201 с. - (Фундаментальные знания). - ISBN 978-5-7502-0361-1 : 100.00.
32.973.26-018.2    Х68    знак     
	
67	Якимов С.П.
   Объектно-ориентированное программирование и проектирование. Библиотека визуальных компонентов VCL: Лаб. практикум / С. П. Якимов, О. А. Самойликова; М-во образования и науки РФ. ФГБОУ ВПО "Сибирский государственный технологический университет". - Красноярск: СибГТУ, 2014. - 98 с.: ил. - 25.00.
32.973.26-018    Я45    знак     	
КУЛИНАРИЯ. ДОМОВОДСТВО 	
68	Зайцева А.А.
   Цветочные композиции в технике петельный квиллинг / А. А. Зайцева. - М.: ЭКСМО, 2015. - 62 с.: ил. - (Азбука рукоделия). - ISBN 978-5-699-77951-2 : 117.81.
37.248    З-17    ирк; ф1     	
69	Ковалева Т.М.
   Серебряная коллекция / Т. М. Ковалева, Ю. Н. Морозова. - М.: Мир книги и др., 2011. - 96 с.: ил. - (Мастер-класс по бисеру). - ISBN 978-5-486-03844-0 : 70.00.
37.248    К56    ирк     	
70	Кузьмина Е.В.
   Картины и панно / Е. В. Кузьмина, Ю. Н. Морозова, Л. Ю. Павлова. - М.: Мир книги и др., 2011. - 96 с.: ил. - (Мастер-класс по бисеру). - ISBN 978-5-486-03848-8 : 70.00.
37.248    К89    ирк     	
71	Кузьмина Е.В.
   Бисер и макраме / Е. В. Кузьмина. - М.: Мир книги, 2011. - 96 с.: ил. - (Мастер-класс по бисеру). 
37.248    К89    ирк     	
72	Лукьяненко Ю.Ю.
   Цветы из бисера / Ю. Ю. Лукьяненко. - М.: Мир книги и др., 2010. - 96 с.: ил. - (Мастер-класс по бисеру). - ISBN 978-5-486-03676-7 : 70.00.
37.248    Л84    ирк     	
73	Лукьяненко Ю.Ю.
   Французская техника плетения / Ю. Ю. Лукьяненко. - М.: Мир книги и др., 2011. - 96 с.: ил. - (Мастер-класс по бисеру). - ISBN 978-5-486-03727-6 : 70.00.
37.248    Л84    ирк     	
74	Рябцова А.В.
   Тильда своими руками / А. В. Рябцова. - М. и др.: Суфлер и др., 2013. - 111 с.: ил. - (Город мастеров). - ISBN 978-5-4452-0164-9 : 70.00.
37.248    Р98    ирк     	
75	Семенова Н.И.
   Микробисер в отделке изделий / Н. И. Семенова. - М.: Мир книги, 2011. - 95 с.: ил. - (Мастер-класс по бисеру).                                      37.248    С30    ирк     	
76	Тюляева Т.А.
   Самодельные развивающие игрушки: Растим гения своими руками / Т. А. Тюляева. - Ростов н/Д: Феникс, 2015. - 95 с.: ил. - (Город мастеров). - ISBN 978-5-222-23349-8 : 203.58.
37.248    Т98    ф1; ф4     	
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО 	
77	Хорош А.И.
   Гидрооборудование лесных машин: Лабораторный практикум / А. И. Хорош, И. А. Хорош; М-во образования и науки РФ. Сибирский государственный технологический университет; Отв. ред. И.В. Голубев. - Красноярск: СибГТУ, 2014. - 41 с. - Библиогр.: с. 28-29. 
43.4    Х82    знак     	
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ 	
78	Платонов И.Н.
   Мышцы и суставы: Опорно-двигательный аппарат / И. Н. Платонов, М. Н. Касьянова, О. М. Соловьева. - СПб.: Амфора, 2013. - 64 с.: ил. - (Семейная энциклопедия здоровья).
54.18    П37    знак     	
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ 	
79	Бухина О.
   Праздник! Праздник!: [Для сред. шк. возраста] / О. Бухина, Г. Гимон, Е. Сморгунова; Ил. И. Верповского. - М.: ЭКСМО, 2015. - 80 с.: ил. - (Другой. Другие. О других. Детский проект Людмилы Улицкой). - Содерж.: Пир в шалаше/ Л. Улицкая. - 12+.
63.5    Б94    знак; ф1; ф4     	
80	Бюкар А.
   Правда об американских дипломатах: Пер с англ. / А. Бюкар. - М.: Изд-во "Литературной газеты", 1949. - 132 с. - 30.00.
63.3(7Сое)    Б98    ирк     	
81	   Дом Романовых: Комплект открыток. - Репринтное воспроизведение 24-х номерных открыток издания 1913 г. к 300-летнему юбилею Дома Романовых. - Красноярск: Краевед, 1993. - 24 отд. л. в обл. - 30.00.
63.3(2)    Д66    знак     	
82	Дубовская О.Ф.
   Любовь по-русски / О. Ф. Дубовская. - Самара: Самарский Дом Печати, 2008. - 264 с.: ил. - Библиогр.: с. 260-261. - Кн. с автогр. авт. (590434-ирк). - ISBN 978-5-7350-0436-3 : 50.00.
63.3(2)41    Д79    ирк     	
83	   Книга памяти жертв политических репрессий Красноярского края. Кн. 12. - Красноярск: Офсет, 2014. - 512 с.: фот. - ISBN 978-5-906101-31-0 : 120.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К53    знак     	
84	   Красноярский край. 1934-2014. - Б. м.: Б. и., 2014. - 10 с.: ил. - 30.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К78    знак; ф1; ф4     	
85	   Красноярск и его окрестности: По специальному разрешению Красноярского Краевого краеведческого музея / Изд.: Л.Ю. Вонаго, Н.Н. Трегубов; Худож. оформ. В.В. Черкашина. - Репринтное издание 1910 года. - Красноярск: Краевед, 1990. - 49 с.: фот. - Рус., фр. - Автограф оформителя (590583-ирк). - 80.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К78    ирк     	
86	   Красноярск и его окрестности. Иллюстрация видов: Из коллекции В.В. Черкашина. - Репринтное воспроизведение издания 1912 года. - Красноярск: Творческое содружество, 2009. - 28 с.: фот. - Рус., фр. - Автограф коллекционера (590584-ирк). - 80.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К78    ирк     	
87	Кучина Н.Е.
   Память сердца моего: Воспоминания / Н. Е. Кучина; Ред. Попова В.А. - Железногорск: Музейно-выставочный центр, 2014. - 99 с.: фот. - (Вестник МВЦ; № 237). - Кн. с автогр. авт. (590418-знак). - 60.00.
63.3(2Рос-4Крн)    К95    знак     	
88	Мельтюхов М.И.
   Бессарабский вопрос между мировыми войнами, 1917-1940 / М. И. Мельтюхов. - М.: Вече, 2010. - 463 с.: ил. - (Актуальная история). - ISBN 978-5-9533-5010-5 : 150.00.
63.3(2)6    М48    знак     	
89	   Наши деды дошли до Победы. Книга памяти по воспоминаниям потомков. - Железногорск: Б. и., 2015. - 95 с.: ил., фот. - Кн. с автогр. авт. проекта (590449-знак) . - 100.00.
63.3(2)622.78    Н37    знак     	
90	   Партитура Второй мировой. Кто и когда начал войну? / Н. А. Нарочницкая, В. М. Фалин, С. Н. Дрожжин, Ю. В. Рубцов. - М.: Вече, 2009. - 416 с. - (Вторая мировая). - ISBN 978-5-9533-4298-8 : 130.00.
63.3(0)61    П18    знак     	
91	   Политика против истории. Дело партизана Кононова / Сост. В.Е. Романов. - М.: Вече, 2011. - 463 с. - (Актуальная история). - Имен. указ.: с. 433-451. - ISBN 978-5-9533-5146-1 : 150.00.
63.3(4Лат)    П50    знак     	
92	Снегирев В.Л.
   Сторожевая служба: Оборона границ государства в древней Руси / В. Л. Снегирев. - М.: ОГИЗ и др., 1942. - 46 с.                  63.3(2)4    С53    ирк     	
93	   Старая Москва: Издание комиссии по изучению старой Москвы при Императорском московском археологическом обществе. Вып. 2 / Под ред. Н.Н. Соболева. - М.: Типографiя Русскаго Товарищества, 1914. - 135 с.: фот. - Содерж.: Китайгородская стена/ И.Я. Стеллецкий. "Кулишки"/ П.Н. Миллер. Народные гуляния под Новинским/ П.Н.Зенбицкий и др. - 50.00.
63.3(2-2М)    С77    ирк     	
94	   Хрестоматия по истории СССР. Т. 2 : 1682-1856 / Сост.: С.С. Дмитриев, М.В. Нечкина. - 3-е изд., испр. и доп. - М.: Государственное учебно-педагогическое изд-во министерства просвещения РСФСР, 1953. - 972 с. - Хронологическая табл.: с. 935-947. - 50.00.
63.3(2)4    Х91    ирк     	
95	   Ялта 1945: прошлое, настоящее, будущее: Материалы международной конференции / Сост. Е.А. Бондарева; Худож. А.Ю. Никулин. - М.: Астрея, 2015. - 270 с.: ил. - Содерж.: Ялта: интересы и компромиссы/ В.А. Никонов. Об опасности возрождения фашизма в Европе/ К.-Х. Вендт. От Ялты до Мальты и обратно/ Р. Саква и др. - Сведения об авт.: с. 259-262.
63.3(0)62    Я52    знак     	
ЭКОНОМИКА. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ 	
96	   Организация и планирование: Методические указания к практическим занятиям для студентов направления подготовки "Лесное дело", профилей "Лесное дело", "Лесное хозяйство" очной и заочной форм обучения / М-во образования и науки РФ. Сибирский государственный технологический университет; Сост.: Л.В. Брезинская, И.Н. Тарасова. - Красноярск: СибГТУ, 2014. - 70 с. - 25.00.
65.304.18    О-64    знак     	
ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ 	
97	Косарев А.
   Сталинская Конституция и советская молодежь: Доклад на комсомольском отделении высшей школы пропагандистов им. Я.М. Свердлова при ЦК ВКП(б) 19 января 1937 г. / А. Косарев. - М.: Молодая гвардия, 1938. - 111 с.                       67.400.1    К71    ирк     	
ВОЕННОЕ ДЕЛО. ВОЕННАЯ НАУКА 	
98	Кузнецов В.Н.
   Немцы в советском атомном проекте / В. Н. Кузнецов; РАН. Ин-т истории и археологии; Акад. военно-исторических наук; Отв. ред. А.В. Сперанский. - Екатеринбург: Банк культурной информации, 2014. - 271 с. - Библиогр.: с. 268-269.              68.8    К89    знак     	
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА 	
99	Вдовин А.С.
   Археологический кружок имени И.Т. Савенкова (1923-1926 годы) / А. С. Вдовин, Н. П. Макаров, Н. П. Гуляева; Министерство культуры Красноярского края. Красноярский краевой научно-учебный центр кадров культуры . - Красноярск: КНУЦ, 2015. - 200 с.: ил. + CD (фотоматериалы). - Библиогр.: с.177-194.                         74.200.585.4    В25    знак     	
100	   Рядовые учительского корпуса: [Сборник] / Гл. ред. И.П. Жукова; Вед. ред. Л.А. Голубинская, Н.И. Истратова и др. - Железногорск: Шмель, 2014. - 304 с.: ил. - 120.00.
74.03(2)    Р98    знак     	
101	Шиманская В.
   Приключения монсиков: Важная книга о том, как общаться, дружить, понять себя и этот мир: Для чтения взрослыми детям / В. Шиманская, А. Шиманский, Г. Шиманский. - Ростов н/Д: Феникс, 2014. - 119 с.: ил. - (Яркое детство).                   74.90    Ш61    ф1; ф2; ф4; ф6     	
СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ. КНИЖНОЕ ДЕЛО 	
102	   Сказание о Мамаевом побоище: Лицевая рукопись XVII века из собрания Государственного Исторического музея: Альбом / Авт. текста Т.В. Дианова; Пер. на англ. В.С. Фридмана. - М.: Советская Россия, 1980. - 270 с.: ил. - Библиогр.: с. 269. - Рус., англ. - 100.00.
76.10    С42    знак     	
СОЦИОКУЛЬТУРНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В СФЕРЕ ДОСУГА 	
103	   Активити для детей: Настольная игра. - СПб.: Омега, 2015. - 1 коробка (игровое поле, 220 карточек, 4 фишки, песочные часы, правила). - Количество играющих: 4-12. - 8+. - 1400.00.
77.056я92    А43    ф1; ф5     	
104	   Башня: Настольная игра. - СПб.: Бэмби, 2015. - 1 коробка (54 деревянных бруска). - (Нескучные игры). - 5+. - 600.00.
77.056я92    Б33    ф1; ф5     	
105	Вреде К.-Ю.
   Каркассон: Настольная игра / Вреде К.-Ю.; Худож. Д. Маттеус. - М.: Мир Хобби, 2015. - 1 коробка (72 квадрата местности, 40 фишек, дорожка подсчета очков, правила). - (Играть интересно. Hobby world). - Количество играющих: 2-5 игроков. - 8+. - 850.00.
77.056я92    В81    ф1     	
106	   Го: Настольная игра: 2 чаши с камнями. - Б. м.: Б. и., Б. г. - 2 чаши (180 черных, 180 белых камней). - Количество играющих: 2. - 650.00.
77.056я92    Г57    ф1     	
107	Голубкин С.
   Мазайцы: Настольная игра по мотивам стихотворения Н.А. Некрасова "Дед Мазай и зайцы" / С. Голубкин, Е. Масловский; Худож. Д. Капустин. - М.: Геменот, 2013. - 1 коробка (4 жетона лодок с подставками, 52 карточки, 50 жетонов зайцев, правила). - (Геменот). - Количество играющих: 2-4. - 8+. - 650.00.
77.056я92    Г62    ф5     	
108	Джексон С.
   Манчкин Делюкс: Культовая настольная игра / С. Джексон; Ил. Д. Ковалика. - М.: Мир Хобби, 2015. - 1 коробка (игровое поле, 174 карты, 6 фишек, 1 кубик, правила). - (Играть интересно. Hobby world). - Количество играющих: 3-6. - 12+. - 1450.00.
77.056я92    Д40    ф1     	
109	   Доска для игры в Го. - Б. м.: Б. и., Б. г. - 1 поле. - Количество играющих: 2. - 1050.00.
77.056я92    Д70    ф1     	
110	Ликок М.
   Запретный Остров. Приключения для смелых = Forbidden Island: Настольная игра / М. Ликок; Ил. С.Б. Канга. - М.: Настольные игры - Стиль жизни, 2015. - 1 коробка (58 карт, 24 участка острова, 6 фишек, 4 фигурки артефактов, 1 водомер, 1 маркер уровня воды, правила). - (Gamewright). - Количество играющих: 2-4. - 8+. - 1000.00.
77.056я92    Л56    ф1     	
111	Мун А.Р.
   Билет на поезд: Европа = Ticket to Ride. Европа: Настольная игра / А. Р. Мун; Ил. Ж. Дельваль. - М.: Мир Хобби, 2015. - 1 коробка (игровое поле, вагончики, карты и др., правила): ил. - (Играть интересно. Hobby world). - Количество играющих: 2-5. - 8+. - 2500.00.
77.056я92    М 90    ф1     	
112	Мачин С.
   Зельеварение: Практикум. Университетский курс. Гильдия алхимиков / С. Мачин. - 3-е изд. - М.: Правильные игры, 2014. - 1 коробка (карты, фишки, счетчики очков, правила и др.). - (Правильные игры). - Количество играющих: 2-6. - 11+. - 1500.00.
77.056я92    М37    ф1     	
113	Мойерсон Ф.
   Гномы-вредители = Saboteur: Настольная игра для взрослых и детей / Ф. Мойерсон; Подгот. игры к изданию: Е. Плужникова, А. Пешков; Перевод правил: В. Максимов. - М.: Настольные игры - Стиль жизни, 2014. - 1 коробка (110 карт, 32 шестигранных жетона, инструкция). - Количество играющих: 3-10. - 8+. - 950.00.
77.056я92    М74    ф1     	
114	   Нарды Сирийские: Настольная игра. - Б. м.: Б. и., Б. г. - 1 коробка (шашки, 2 кубика). - Количество играющих: 2. - 1100.00.
77.056я92    Н28    ф1     	
115	Новак А.
   Прогресс: Настольная игра / А. Новак, А. Копера; Худож. Д. Шилаги. - М.: Мир Хобби, 2015. - 1 коробка (карты, 100 фишек, жетоны, блокнот для подсчетов, правила). - (Играть интересно. Hobby world). - Количество играющих: 1-5. - 12+. - 1750.00.
77.056я92    Н72    ф1     	
116	Риволе А.
   Концепт: Настольная игра / А. Риволе, Г. Божано. - М.: Настольные игры - Стиль жизни, 2014. - 1 коробка (игровое поле, карты, правила, памятки, маркеры, жетоны, кубики и др.). - Количество играющих: 4-12. - 10+. - 1850.00.
77.056я92    Р49    ф1     	
117	   Сборник сценариев по итогам Краевого конкурса на лучший сценарий мероприятия для людей пожилого возраста / Мин-во культуры Красноярского края. Гос. центр нар. творчества Красноярского края. - Красноярск: Б. и., 2013. - 107 с. - Содерж.: Белой акации гроздья душистые; По волнам нашей памяти; Бабушкин чемодан; Бабушка моей мечты и др. - 25.00.
77.22    С23    мет     	
118	   Твистер + Карты "Мафия": Игра, которая завяжет тебя в узел. - Казань: Татой, 2016. - 1 коробка (игровое поле, рулетка, карты). - (2 в 1 для веселых компаний). - Количество играющих: нечетное. - 3+. - 350.00.
77.056я92    Т26    ф5     	
119	   Уно = UNO: Карточная игра. - М.: МАТТЕЛ, 2015. - 1 коробка (108 карт, инструкция). - Количество играющих: 2-10. - 7+. - 450.00.
77.056я92    У60    ф1     	
БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО. БИБЛИОГРАФИЯ 	
120	   Золотой фонд библиотек Красноярского края / КБА; Ред.-сост. Л.А. Кириллова. - Красноярск: Б. и. , 2011. - 175 с.: фот. - Указ. имен: с. 166-174. - ISBN 978-5-9904467-1-7 : 30.00.
78.33    З-81    мет     	
ЯЗЫКОЗНАНИЕ 	
121	Александров А.
   Полный англо-русский словарь / А. Александров. - 7-е изд., испр. и доп. - Петроград: Б. и., 1916. - 919 с. - 100.00.
81.2Англ-4    А46    ирк     	
ФОЛЬКЛОР. ФОЛЬКЛОРИСТИКА 	
122	   Дом без книги - день без солнца: Узбекские пословицы, поговорки, легенды, притчи, высказывания мудрецов Востока о книге / Собрал и обраб. М.М. Мурадов; Сост: Д.А. Быховский, М.М. Мурадов; Пер. с узб. Д.А. Быховского; Худож. И.Д. и И.И. Кириакиди. - Ташкент: Изд-во литературы и искусства им. Г. Гуляма, 1989. - 220 с.: ил. - Миниатюрный формат. - Рус., узб. - ISBN Б-635-000124-6 : 30.00.
82.3(3)    Д66    ирк     	
123	   Китайские сказки: Для детей мл. шк. возраста / Пер. с англ. И. Крупичевой; Ил. Либико Марайя. - М.: ЭКСМО, 2015. - 79 с.: ил. - (Иллюстрации из детства). - Содерж.: Принц-черепаха; Царство короля-дракона; Хуан и дух грома и др. - ISBN 978-5-699-77579-8 : 310.25.
82.3(3)    К45    ф1     	
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ 	
124	Богуминская А.С.
   Писатели / А. С. Богуминская. - М.: ЭКСМО, 2015. - 63 с.: ил. - (Детям о великих людях). - ISBN 978-5-699-77465-4 : 148.92.
83.8    Б74    ф1; ф2; ф6     	
125	   Наследие Белинского: Сборник статей / Ред. Л. Скорина. - М.: Советский писатель, 1952. - 372 с. - Содерж.: В.Г. Белинский и наша современность/ А. Фадеев; В.Г. Белинский и русская литература/ Н. Онуфриев и др. - 25.00.
83.3(2Рос=Рус)1    Н31    ирк     	
126	   Советские писатели на фронтах Великой Отечественной войны: В 2 кн. Кн. 2. - М.: Наука, 1966. - 732 с.: ил. - (Литературное наследство; Т. 78). - Имен. указ.: с. 697-727. - 50.00.
83.3(2Рос=Рус)6    С56    знак; знак; чз     	
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОЗНАНИЕ 	
127	Брауде Д.
   Бумажные шары-кусудамы: красиво и просто / Д. Брауде. - М.: ЭКСМО, 2014. - 31 с.: ил. - (Миллион идей). - ISBN 978-5-699-76656-7 : 63.84.
85.125    Б87    ирк; ф1; ф5     	
128	Востоков Е.И.
   Грековцы / Е. И. Востоков. - М.: Воениздат, 1979. - 126 с.: ил. - 30.00.
85.103(2)6    В78    ирк     	
129	Голдовский Б.П.
   История драматургии театра кукол / Б. П. Голдовский. - М.: Дизайн Хаус, 2007. - 326 с.: фот. - Библиогр.: с. 298-326. - Кн. с автогр. авт. (590382-ирк). - ISBN 978-5-903500-07-9 : 100.00.
85.337    Г60    ирк     	
130	Голдовский Б.П.
   Режиссерское искусство театра кукол России ХХ века. Очерки истории / Б. П. Голдовский. - М.: Вайн Граф, 2013. - 320 с. - ISBN 978-5-9904616-1-1 : 100.00.
85.337    Г60    ирк     	
131	Голдовский Б.П.
   История белорусского театра кукол: Опыт конспекта / Б. П. Голдовский. - М.: ВАЙН ГРАФ, 2014. - 191 с.: фот. - Библиогр.: с. 191. - ISBN 978-5-9904616-2-8 : 100.00.
85.337    Г60    ирк     	
132	Голдовский Б.П.
   Художественные куклы: Большая иллюстрированная энциклопедия / Б. П. Голдовский. - М.: Дизайн Хаус, 2009. - 296 с.: ил. - ISBN 978-5-903500-07-9 : 500.00.
85.126я2    Г60    ирк     	
133	   Государственный Эрмитаж: Памятники русской художественной культуры X-начала XX века / Авт. вступ. ст. Г.Н. Комелова; Худож. Л.Е. Горячкин; Пер. на англ. В.С. Фридмана. - М.: Советский художник, 1979. - 215 с.: ил. - Рус., англ. - 90.00.
85.101    Г72    ирк     	
134	Громова Н.Ш.
   Художники / Н. Ш. Громова. - М.: ЭКСМО, 2015. - 63 с.: ил. - (Детям о великих людях). - ISBN 978-5-699-77960-4 : 148.92.
85.14    Г87    ирк; ф1; ф6     	
135	   Олег Закоморный: Скульптура, графика. - Б. м.: Б. и., Б. г. - 6 с.: ил. - 20.00.
85.133(2)6    З-19    ирк     	
136	Лондонов П.
   Русские народные песни Красноярского края в обработке для пения с сопровождением баяна: Сборник / П. Лондонов. - Красноярск: Красноярский краевой Дом народного творчества, 1959. - 48 с.: нот. - 15.00.
85.92    Л76    ирк     	
137	Павило Ф.К.
   Цвета Рима: Ватикан. Сикстинская капелла. Тиволи. Вилла Д'Эсте. Вилла Адриана / Ф. К. Павило. - Рим: Editrice Lozzi, Б. г. - 128 c.: ил. - 40.00.
85.113(4Ита)    П12    ирк     	
138	Пахомов С.В.
   Модели из макарон / С. В. Пахомов. - М.: Аст-Пресс, 2014. - 63 с.: ил. - (Золотая б-ка увлечений). - ISBN 978-5-462-01464-2 : 221.43.
85.125    П21    ф1; ф5     	
139	Репин И.Е.
   Письма. И.Е. Репин и Л.Н. Толстой. Т. 2 : Материалы / И. Е. Репин; Авт. примеч. С.А. Толстая-Есенина, Т.В. Розанова ; Ред. М.К. Добрынин, К.Н. Ломунов. - М.-Л.: Искусство, 1949. - 155 с.: ил., портр. - Имен. указ.: с. 103-106. - 20.00.
85.143(2)1    Р41    ирк     	
140	   Тойво Васильевич Ряннель: Выставка произведений: Каталог / Красноярское краевое управление культуры. Красноярское отделение Союза художников СССР. Красноярская художественная галерея; Вступ. ст. В. Ломанова. - Красноярск: Б. и. , 1963. - 21 с.: ил. - 10.00.
85.143(2)6    Р99    ирк     
	
141	Семенова А.
   Цветы из фоамирана / А. Семенова. - Ростов н/Д: Феникс, 2015. - 79 с.: ил. - (Город мастеров). - ISBN 978-5-222-24330-5 : 227.38.
85.125    С30    ф1     	
142	Слюсар О.А.
   Композиторы / О. А. Слюсар. - М.: ЭКСМО, 2015. - 63 с.: ил. - (Детям о великих людях). - ISBN 978-5-699-77962-8 : 148.92.
85.313(0)    С49    ирк; ф1; ф6     	
143	Смехов В.
   Та Таганка / В. Смехов. - М.: Время, 2008. - 639 с.: фот. - (Самое время!). - ISBN 978-5-9691-0348-1 : 90.00.
85.374(2)    С50    ирк     	
144	Смехов В.
   В жизни так не бывает / В. Смехов. - М.: Время, 2008. - 622 с.: фот. - (Самое время!). - ISBN 978-5-9691-0349-8 : 90.00.
85.374(2)    С50    ирк     	
145	Сосновский И.Л.
   Вия Артмане / И. Л. Сосновский. - М.: Всесоюзное бюро пропаганды киноискусства: Союз кинематографистов СССР, 1986. - 64 с. - (Кинопропаганда). - 20.00.
85.374(2)    С66    ирк; кх     	
РЕЛИГИЯ. МИСТИКА. СВОБОДОМЫСЛИЕ 	
146	Колубай С.К.
   Ответственность и закон кармы: Лекции и философские этюды / С. К. Колубай. - 3-е изд., испр. и доп. - Харьков: Рериховское философское общество им. Г.С. Сковороды, 2004. - 58 с. - ISBN 966-95016-3-6 : 30.00.
86.42    К61    знак; ф4; ф6     	
147	Нилова И.Е.
   Ловушки тьмы для современной молодежи / И. Е. Нилова. - Красноярск: Красноярский писатель, 2008. - 224 с. - 50.00.
86.42    Н66    знак     	
148	Нилова И.Е.
   Наивное Светопреставление или Облегченная Метафизика Апокалипсиса и Основ Нового Мира / И. Е. Нилова; Ред. В.Н. Воробьёв. - Б. м.: Б. и., 2005. - 385 с. - 80.00.
86.42    Н66    знак     	
149	Нилова И.Е.
   Основы новой цивилизации: Учение Абсолютного Света. Законы Абсолютного света. Теория Абсолютного Света. Держава Света / И. Е. Нилова. - Красноярск: Б. и., 2011. - 211 с. - 70.00.
86.42    Н66    знак     	
150	   Практическая алхимия: Любопытные открытия из физики и химии. Чудеса природы, разъяснения и изобретения великих древних магов, алхимиков, кабалистов и чародеев / Собрано и выписано Шах-Эль-Абором. - М.: Типографiя Вильде, 1891. - 496 с. - 20.00.
86.42    П69    ирк     	
151	Смирнова А.С.
   Знание Раджа йоги / А. С. Смирнова, С. В. Марченко; Худож. Р.Н. Малахов. - СПб.: Политехника-сервис, 2014. - 204 с.: ил. - ISBN 978-5-906555-32-8 : 60.00.
86.33    С50    знак     
	
  43 ПСИХОЛОГИЯ 	
152	Галлахер Ш.
   Играем по науке: 50 удивительных открытий, которые вы сделаете вместе с ребенком: Пер. с англ. / Ш. Галлахер. - М.: Альпина нон-фикшн, 2015. - 218 с. - (После трех уже поздно). - ISBN 978-5-91671-356-5 : 254.15.
88.8    Г16    ф1     	
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА 
ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
153	Аверченко А.Т.
   Шалуны и ротозеи: [Рассказы: Для мл. шк. возраста] / А. Т. Аверченко; Худож. А. Власова. - М.: ЭНАС-КНИГА, 2015. - 56 с. - (Озорные рассказы). - 6+. - ISBN 978-5-91921-051-1 : 201.88.
84(2Рос=Рус)6    А19    ф1; ф5     	
154	Агинская Е.Н.
   Приключения юной волшебницы: Сказочная повесть: Для чтения взрослыми детям / Е. Н. Агинская; Худож. В. Чайчук. - Смоленск: Русич, 2014. - 95 с.: ил. - (Страна детства). - 6+. - ISBN 978-5-8138-1148-7 : 122.06.
84(2Рос=Рус)6    А24    ф1; ф6; ф9; ф10     	
155	Антонова А.Е.
   Сердечный переплет: Повесть / А. Е. Антонова; Ил. В. Тимофеевой. - М.: ЭКСМО, 2015. - 187 с.: ил. - (Только для девчонок). - 12+. - ISBN 978-5-699-79067-8 : 122.74.
84(2Рос=Рус)6    А72    ахл; ф1; ф2; ф7     	
156	Арутюнов С.С.
   Запах напалма по утрам: Сборник / С. С. Арутюнов. - М.: ЭКСМО, 2015. - 283 с. - (Index Librorum: интеллектуальная проза для избранных). - 18+. - ISBN 978-5-699-78190-4 : 261.80.
84(2Рос=Рус)6    А86    ахл; ф3; ф4     	
157	Бабий А.А.
   Почти полное собрание сочинений: [Мемуары] / А. А. Бабий. - Красноярск: Офсет, 2007. - 510 с. - Содерж.: Алгебра любви; Дверь; Делай, что должно; Самое главное число; Необъяснимое и др. - Кн. с автогр. авт. (590417-ирк). - 70.00.
84(2Рос=Рус)6    Б12    ирк     	
158	Бажов П.
   Малахитовая шкатулка: [Сказы] / П. Бажов; Худож. В. Баюскин; Послесл. Л. Скорино. - М.: Государственное изд-во художественной литературы, 1952. - 343 с.: ил. - Содерж.: Орлиное перо; Хрупкая веточка; Каменный цветок; Медной горы Хозяйка; Ключ земли; Голубая змейка и др. - 50.00.
84(2Рос=Рус)6    Б16    ирк     	
159	Благов В.
   Сезон несбывшихся желаний: Повесть: [Для сред. и ст. шк. возраста] / В. Благов. - М.: Аквилегия-М, 2015. - 384 с. - (Современная проза). - Ранее издавалась под названием "Сфинкс. Школьный роман". - 12+. - ISBN 978-5-905730-76-4 : 215.48.
84(2Рос=Рус)6    Б68    ф1; ф4; ф5; ф9     	
160	Боднарук А.В.
   Все, что сердцу дорого: Стихи прозой / А. В. Боднарук. - Железногорск: Диамант, 2015. - 223 с. - Содерж.: Деревенька моя; Эта звонкая тишина; Счастья много не бывает; Яркими стали чувства; Ступенчатые мысли и др. - 16+. - 60.00.
84(2Рос=Рус)6    Б75    ахл; знак; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф6     
	
161	Боднарук А.В.
   Синяя тетрадь: Размышления / А. В. Боднарук. - Железногорск: Диамант, 2014. - 181 с. - Содерж.: Рассказы; Откровения пишушего человека; Мысли в несколько строк; Все дети плачут одинаково и др. - Кн. с автогр. авт. (590542- ф6). - 16+. - 60.00.
84(2Рос=Рус)6    Б75    ахл; знак; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10     	
162	Боднарук А.В.
   Нарисовано словом-2 / А. В. Боднарук. - Железногорск: Диамант, 2015. - 177 с.: ил. - Содерж.: Весна; Лето; Осень; Зима; Солнце заходит; Туман; Вид из окна. - 12+. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    Б75    знак; ахл; ф2; ф4; ф6     	
163	Булатова Т.
   Счастливо оставаться!: Повести / Т. Булатова. - М.: ЭКСМО, 2014. - 416 с. - (Дочки-матери. Проза Татьяны Булатовой). - Содерж.: Гуси-лебеди и др. - 16+. - ISBN 978-5-699-70932-8 : 136.34.
84(2Рос=Рус)6    Б90    ахл     	
164	Ватутина М.О.
   Небо в алмазах: [Стихи] / М. О. Ватутина. - М.: Перо, 2015. - 86 с. - Кн. с автогр. авт. (590436-ирк). - 16+. - ISBN 978-5-00086-509-5 : 40.00.
84(2Рос=Рус)6    В21    ирк     	
165	Ватутина М.О.
   На той территории: Сборник стихотворений / М. О. Ватутина; Вступ. ст. В. Гандельсмана. - М.: Арт Хаус медиа, 2010. - 126 с. - ISBN 978-5-902976-33-2 : 50.00.
84(2Рос=Рус)6    В21    ахл     	
166	Ватутина М.О.
   Ничья: Стихотворения / М. О. Ватутина. - СПб.: Геликон Плюс, 2011. - 219 с. - (Созвездие. Классики и современники). - ISBN 978-5-93682-687-0 : 60.00.
84(2Рос=Рус)6    В21    ахл     	
167	Ватутина М.О.
   Цепь событий: Новые стихи / М. О. Ватутина. - М.: Русский Гулливер, 2013. - 140 с. - 16+. - ISBN 978-5-91627-117-1 : 45.00.
84(2Рос=Рус)6    В21    ахл     	
168	Веденская Т.
   Фокус-покус, или Волшебников не бывает: Роман / Т. Веденская. - М.: ЭКСМО, 2015. - 352 с. - (Позитивная проза Т. Веденской). - 16+. - ISBN 978-5-699-76901-8 : 148.92.
84(2Рос=Рус)6    В26    ахл; ф1; ф3; ф5     	
169	   "Восемь": Новые имена в драматургии / Сост. К. Степанычева. - М.: Фонд СЭИП и др., 2013. - 424 с. - (Молодая литература). - Содерж.: Слезы Турандот/ О. Михайлов. Папка!/ С. Киров. Дурное семя/ Г. Греков и др. - Об авт.: с. 417-423. - 16+. - ISBN 978-5-906561-01-5 : 150.00.
84(2Рос=Рус)6    В76    ирк     	
170	Гончарова М.
   Моя веселая Англия: [Записки переводчика. Рассказы] / М. Гончарова. - СПб.: Азбука и др., 2015. - 287 с. - Содерж.: Страна неправильных глаголов; Здрасте, ваше величество!; Рассмешить гвардейца; Несси, или топорный бизнес; Цвет мечты и др. - 16+. - ISBN 978-5-389-09412-3 : 178.93.
84(2Рос=Рус)6    Г65    ахл     	
171	Горбатов Б.
   Непокоренные (Семья Тараса): Повесть / Б. Горбатов; Худож. К. Егоров. - М.: Военное изд-во Министерства Вооруженных Сил Союза ССР, 1947. - 178 с.: ил. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    Г67    ирк     
	
172	Горалик Л.
   Заяц ПЦ: [Комиксы] / Л. Горалик. - М.: Гаятри, 2008. - 85 с.: ил. - ISBN 978-5-9689-0135-4 : 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Г67    ирк     	
173	Джалиль М.
   Моабитская тетрадь: Стихи: Пер. с татар. / М. Джалиль; Худож. Т. Хазиахметов; Предисл. Р. Мустафина. - Казань: Татарское книжное изд-во, 1986. - 222 с.: ил. - Миниатюрный формат.
84(2Рос=Тат)    Д40    ирк     	
174	Драгунский Д.В.
   Отнимать и подглядывать: Эссе / Д. В. Драгунский. - М.: АСТ, 2014. - 381 с. - Содерж.: Учреждение литературы; Поэзия и пр.; Литературные мечтания; Патриотизм; Шлагбаум и др. - 16+. - ISBN 978-5-17-087015-8 : 213.35.
84(2Рос=Рус)6    Д72    ахл     	
175	   Другой музыки для нас нет: Стихотворения / Ред. М.М. Стрельцов. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 39 с. - Авт.: А.Б. Кацер, А.А. Карбаинова. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-38-1 : 20.00.
84(2Рос=Рус)6    Д76    знак     	
176	Дубовская О.Ф.
   Великий русский князь: Повесть о Вещем Олеге / О. Ф. Дубовская. - СПб.: Скифия-принт, 2014. - 404 с. - 16+. - 100.00.
84(2Рос=Рус)6    Д79    ф1     	
177	Дубовская О.Ф.
   Новогодняя сказка о Лесовичке - маленьком хранителе леса / О. Ф. Дубовская. - СПб.: Б. и., 2014. - 19 с.: ил. - Кн. с автогр. авт. (590577-ф1). - 0+. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    Д79    ф1     	
178	Дубовская О.Ф.
   Родионовский ключ: Повесть / О. Ф. Дубовская. - СПб.: Русина, 2011. - 98 с. - 35.00.
84(2Рос=Рус)6    Д79    ф1     	
179	Егорова-Крекнина И.Л.
   Живность цвета огня / И. Л. Егорова-Крекнина, Т. М. Плохотник; Худож.: А. Овчуков-Суворов, М. Микийчук. - Саров: Б. и., 2011. - 100 с.: ил. - ISBN 978-5-7493-1619-3 : 90.00.
84(2Рос=Рус)6    Е30    ф1     	
180	Елисеев В.
   Mediaгрех: [Роман] / В. Елисеев; Худож. А. Николаенко. - М.: АСТ, 2015. - 313 с.: ил. - 16+. - ISBN 978-5-17-089578-6 : 181.05.
84(2Рос=Рус)6    Е51    ахл; ф2; ф4     	
181	Еремин Н.Н.
   Волшебный котелок: Поэзия и проза / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ЛИТЕРА-принт, 2015. - 68 с. - (Новинка Сибирской поэзии и прозы). - 16+. - ISBN 978576-025-5 : 25.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
182	Еремин Н.Н.
   Индульгенция: Отпущение грехов / Н. Н. Еремин; Худож. А. Сорокин. - Красноярск: ИЦ КрасГУ, 2002. - 112 с.: ил., фот. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
183	Еремин Н.Н.
   Кто виноват?: Стихи и рассказы / Н. Н. Еремин; Худож.: А. Везалий, Т. Маврина, В. Бойко и др. - Красноярск: ИПК СФУ, 2008. - 208 с.: ил. - Содерж.: Чучело человека; День героев; Творческий день; Мечты о Китае и др.: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
184	Еремин Н.Н.
   Поэт в законе: Книга стихотворений, возникших в 2003-04 годах, и рассказов / Н. Н. Еремин; Худож.: В. Голицын, В. Гайдуков, К. Войнов, М.К. Эшер. - Красноярск: ИЦ КрасГУ, 2004. - 276 с.: ил., фот. - Содерж.: Королева красоты; Симптомы бешенства; Время застоя; Брызги шампанского и др.: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
185	Еремин Н.Н.
   О тебе и обо мне: Стихи / Н. Н. Еремин; Худож.: А. Привалихина, В. Гайдуков. - Красноярск: ИЦ КрасГУ, 2005. - 312 с.: ил., фот. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
186	Еремин Н.Н.
   Владыка слов: Стихи и рассказы / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ИПК СФУ, 2009. - 292 с. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
187	Еремин Н.Н.
   Тень бабочки и мотылька: Книга. Новые стихи и рассказы / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ЛИТЕРА-принт, 2010. - 199 с.: фот. - Содерж.: Время забирать камни; Сердечная недостаточность; Гимн КПСС; Я - памятник: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
188	Еремин Н.Н.
   Папа Русский: Новые стихи и рассказы / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ЛИТЕРА-принт, 2010. - 199 с.: фот. - Содерж.: Смена полюсов; Работа над ошибками; Три и одна ночь и др.: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
189	Еремин Н.Н.
   Смирительная рубашка: Книга новых стихов и рассказов / Н. Н. Еремин. - Красноярск: ЛИТЕРА-принт, 2011. - 219 с.: фот. - Содерж.: Дайте мне пистолет; Концерт Паганини; Петрович и Петровна и др.: Рассказы. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Е70    знак     	
190	Жабин В.Ю.
   Возвращение Домой: Книга стихо-нисхождений / В. Ю. Жабин. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2015. - 109 с. - Кни. с автогр. авт. (590442-знак; 590443-ирк; 590446-ф6). - ISBN 978-5-906248-49-7 : 25.00.
84(2Рос=Рус)6    Ж12    знак; ирк; ф1; ф4; ф6     	
191	Жолковский А.К.
   Напрасные совершенства и другие виньетки: [Эссе] / А. К. Жолковский. - М.: АСТ и др., 2015. - 541 с.: ил., фот. - 18+. - ISBN 978-5-17-088898-6 : 255.85.
84(2Рос=Рус)6    Ж79    ахл     	
192	Захарова Г.
   Порыв души: [Сборник стихов] / Г. Захарова. - Железногорск: Б. и., 2014. - 56 с. - 16+. - 25.00.
84(2Рос=Рус)6    З-38    знак     	
193	Илюхина Г.
   Птичий февраль: Стихотворения / Г. Илюхина. - СПб.: Союз писателей Санкт-Петербурга, 2012. - 104 с. - 16+. - ISBN 978-5-86983-444-7 : 50.00.
84(2Рос=Рус)6    И49    ирк; ф6     	
194	Карапетьян Р.А.
   Точка опоры: Книга стихотворений / Р. А. Карапетьян; Сост. М. Стрельцов; Худож. О. Левская. - Красноярск: Красноярский писатель, 2014. - 148 с.: ил. - 16+. - 90.00.
84(2Рос=Рус)6    К21    ахл     
	
195	Карзникова Л.Г.
   Живу сейчас: Стихотворения / Л. Г. Карзникова. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 64 с. - (Новый Енисейский литератор). - 16+. - ISBN 978-5-906248-34-3 : 30.00.
84(2Рос=Рус)6    К22    ирк     	
196	Клиновой И.
   Античность: Книга стихов / И. Клиновой. - Красноярск: Платина, 2004. - 87 с. - (Лауреаты премии Фонда имени В.П. Астафьева). - Кн. с автогр. авт. (590581-знак). - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    К49    знак     	
197	Кошкина Т.А.
   Вселенский блюз: Стихотворения / Т. А. Кошкина; Ред. М.М. Стрельцов; Худож. А.С. Минычев. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 40 с.: ил. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-40-4 : 20.00.
84(2Рос=Рус)6    К76    знак     	
198	Кузнечихин С.Д.
   Дополнительное время: Стихотворения / С. Д. Кузнечихин. - Красноярск: Семицвет, 2010. - 136 с. - Кн. с автогр. авт. (590504-знак). - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    К89    знак     	
199	Кулямина Л.Б.
   Прикосновение: Стихотворения / Л. Б. Кулямина; 2-е изд., доп. - Липецк: Media Print, 2014. - 133 c.: ил. - 16+. - 50.00.
84(2Рос=Рус)6    К90    знак     	
200	Куликова Г.М.
   Соблазнить холостяка, или Нежный фрукт: [Роман] / Г. М. Куликова. - М.: ЭКСМО, 2015. - 288 с. - (Смешной лирический роман). - 16+. - ISBN 978-5-699-78820-0 : 138.89.
84(2Рос=Рус)6    К90    ахл; ф1; ф2; ф4; ф6     	
201	Лаврентьева А.
   Я искала тебя...: [Сборник стихотворений] / А. Лаврентьева. - Новокузнецк: Союз писателей , 2014. - 64 с. - (От имени Любви). - 16+. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Л13    ирк     	
202	Машукова А.В.
   Стишата малышатам: Стихотворения / А. В. Машукова; Ред. М.М. Стрельцов. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 39 с. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-39-8 : 20.00.
84(2Рос=Рус)6    М38    знак     	
203	Мелемина Е.
   Мстители: Роман / Е. Мелемина. - М.: АСТ, 2015. - 288 с. - (Неуловимые). - 16+. - ISBN 978-5-17-090325-2 : 181.05.
84(2Рос=Рус)6    М47    ахл; ф2; ф3; ф5     	
204	Мель С.Л.
   Наслоения: Книга стихотворений / С. Л. Мель. - Красноярск: Амальгама, 2014. - 210 с. - 16+. - 40.00.
84(2Рос=Рус)6    М48    ирк     	
205	Мизев Г.И.
   Особое задание: Рассказы / Г. И. Мизев. - Железногорск: Блиц-Принт, 2015. - 68 с. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    М58    знак; ахл     	
206	Мизев Г.И.
   Иньва: Стихи / Г. И. Мизев. - Железногорск: Блиц-Принт, 2014. - 82 с. - 16+. - 30.00.
84(2Рос=Рус)6    М58    знак; ахл     
	
207	Мингазова С.
   Дева Осень: [Стихи и рассказы] / С. Мингазова. - Казань: Центр инновационных технологий, 2014. - 80 с. - 16+. - ISBN 978-5-93962-694-1 : 50.00.
84(2Рос=Рус)6    М61    ирк     	
208	Мингазова С.
   Капля синей росы: Сборник стихов / С. Мингазова; Рис. Л. Мингазова. - Казань: Отечество, 2011. - 140 с. - 16+. - 60.00.
84(2Рос=Рус)6    М61    ахл     	
209	   Мисс популярность. Большая книга романов о любви для девочек: Повести: Для сред. шк. возраста / И. Щеглова, В. Иванова, Е. Нестерина. - М.: ЭКСМО, 2014. - 379 с. - (Большая книга романов о любви для девочек). - Содерж.: Дорога к мечте; Поцелуй звезды; На зависть королеве. - 12+. - ISBN 978-5-699-68153-2 : 201.88.
84(2Рос=Рус)6    М65    ф1; ф5; ф6; ф9     	
210	Новосельцев А.В.
   Пал: Повесть. Записи. Рассказы / А. В. Новосельцев; Предисл. В.Н. Ганичева; Послесл. А.А. Макарова, С.Д. Евсеева. - М.: Мстислав, 2006. - 336 с.: ил. - (Русская библиотека). - Содерж.: Федоровы корни; Зябь; Мимоходом; Милая роща; Харитоныч и др. - ISBN 5-903196-01-2 : 65.00.
84(2Рос=Рус)6    Н76    ахл     	
211	Овсянников А.
   Кухня: Записки повара / А. Овсянников. - М.: АСТ, 2015. - 320 с.: ил. - (Записки горожан). - 16+. - ISBN 978-5-17-088568-8 : 177.65.
84(2Рос=Рус)6    О-34    ахл; ф2; ф6     	
212	Петрова Ю.
   Брак по-австрийски. Исповедь эмигрантки: [Роман] / Ю. Петрова. - М.: АСТ, 2015. - 320 с. - (Исповедь эмигрантки). - 16+. - ISBN 978-5-17-089089-7 : 211.65.
84(2Рос=Рус)6    П30    ахл; ф1; ф3; ф5     	
213	Пчелкин В.И.
   В долине снов: Стихотворения / В. И. Пчелкин; Ред. М.М. Стрельцов; Ил. Е.В. Юдина. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 35 с.: ил. - В кассете "Король поэтов: венец побед". - ISBN 978-5-906248-37-4 : 20.00.
84(2Рос=Рус)6    П92    знак     	
214	Раин О.
   Слева от Солнца: Повесть: [Для сред. и ст. шк. возраста] / О. Раин; Худож. В. Спиренков. - М.: Аквилегия-М, 2015. - 448 с. - (Перекресток). - 12+. - ISBN 978-5-905730-67-2 : 225.68.
84(2Рос=Рус)6    Р18    ахл; ф1; ф3; ф5; ф6     	
215	Райт Л. (Ройтбурд Л.А.).
   Идеальный вариант: Сборник / Райт Л. (Ройтбурд Л.А.). - М.: ЭКСМО, 2015. - 379 с. - (Островок счастья. Романы Л. Райт). - Содерж.: Тысяча и одна жизнь; Беруши; Одноклассники; Велуня; Баранки и др. - 16+. - ISBN 978-5-699-78957-3 : 133.96.
84(2Рос=Рус)6    Р18    ахл; ф1; ф3; ф5     	
216	Рихтер А.
   Обретение любви: [Роман] / А. Рихтер. - М.: ЭКСМО, 2015. - 320 с. - (Семейный очаг). - 18+. - ISBN 978-5-699-77958-1 : 167.45.
84(2Рос=Рус)6    Р55    ахл; ф1; ф3; ф5     	
217	Семина И.
   Древо Счастья / И. Семина. - СПб.: Речь, 2014. - 224 с. - (Жизнь как чудо). - 18+. - ISBN 978-5-9268-1572-3 : 122.91.
84(2Рос=Рус)6    С30    ф1; ф5; ф8     
	
218	Семина И.
   В ожидании любви / И. Семина. - СПб.: Речь, 2014. - 192 с. - (Жизнь как чудо). - 18+. - ISBN 978-5-9268-1570-9 : 122.91.
84(2Рос=Рус)6    С30    ф1     	
219	   Снежная любовь: Большая книга романтических историй для девочек: Повести: Для сред. шк. возраста. - М.: ЭКСМО, 2015. - 379 с. - (Большая книга романов о любви для девочек). - Содерж.: Девчонки против правил/ И. Мазаева. Заснеженное чудо/ О. Заровнятных. Маскарад для принцесс/ С. Лубенец. - 12+. - ISBN 978-5-699-74233-2 : 201.88.
84(2Рос=Рус)6    С53    ф1; ф2; ф4; ф10     	
220	Соковенина Е.Ф.
   Дорогая редакция!. или Волшебная палочка госпожи Тендер: Повесть: [Для сред. и ст. шк. возраста] / Е. Ф. Соковенина; Худож. Н. Рыжова. - М.: Аквилегия-М, 2015. - 272 с.: ил. - 12+. - ISBN 978-5-905730-54-2 : 184.88.
84(2Рос=Рус)6    С59    ахл; ф1; ф6     	
221	Соломатина Т.Ю.
   Приключения Пальмы. Кн. 1 : Зеленый забор: [Для мл. и сред. шк. возраста] / Т. Ю. Соломатина; Худож. И. Соломатин. - М.: АСТ, 2014. - 174 с.: ил. - (Современные писатели). - 6+. - ISBN 978-5-17-085336-6 : 177.65.
84(2Рос=Рус)6    С60    ф1; ф3     	
222	Соседова М.
   Ди и Во: [Рассказы, повести] / М. Соседова. - Железногорск: Б. и., 2015. - 196 с. - Содерж.: Бабочка; Мамонт; Собаки; Самый лучший; Толстая и др.: Рассказы; Женщина за дверью; Везунчик Пашка; Эх, Леха, Леха: Повести. - Кн. с автогр. авт. (590398-ахл). - 16+. - 60.00.
84(2Рос=Рус)6    С66    ахл; ф4; ф6     	
223	Станюкович К.М.
   Полное собрание сочинений. Т. 8 : Откровенные: Роман / К. М. Станюкович; Под ред. П.В. Быкова. - Репринтное издание 1907 г. 2-е изд. - СПб.: Издание А.Ф. Маркса, 1907. - 464 с. - Содерж.: В роде святочного рассказа; Дурак: Рассказы. - 70.00.
84(2Рос=Рус)1    С76    ирк     	
224	Сухоставец Л.П.
   Строптивая царевна: Сказка / Л. П. Сухоставец; Худож. М. Рогатова. - Коломна: Лига, 2015. - 112 с.: ил. - 12+. - ISBN 978-5-98932-047-9 : 150.00.
84(2Рос=Рус)6    С91    ф1     	
225	Сухинов С.С.
   Секрет волшебницы Виллины: Сказочная повесть / С. С. Сухинов. - М.: Альфа-книга, 2015. - 203 с.: ил. - (Изумрудный город). - 6+. - ISBN 978-5-9922-1962-3 : 328.53.
84(2Рос=Рус)6    С91    ф1; ф4     	
226	Сухинов С.С.
   Фея Изумрудного города: Сказочная повесть: [Для мл. и сред. шк. возраста] / С. С. Сухинов; Худож. М. Мисуно. - М.: Альфа-книга, 2015. - 217 с.: ил. - (Изумрудный город). - 6+.
84(2Рос=Рус)6    С91    ф1; ф4     	
227	Сухинов С.С.
   Дочь Гингемы: Сказочная повесть / С. С. Сухинов. - М.: Альфа-книга, 2015. - 234 с.: ил. - (Изумрудный город). - 6+. - ISBN 978-5-9922-1922-7 : 328.53.
84(2Рос=Рус)6    С91    ф1; ф4     	
228	Трауб М.
   Счастливая семья: Повести и рассказы / М. Трауб. - М.: ЭКСМО, 2015. - 315 с. - (Проза Маши Трауб). - Содерж.: Своя дорога; Добрая душа; Холодная голова; Тутовая судьба и др. - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Т65    ахл; ф1; ф4; ф5; ф6     	
229	Третьяков Ю.Ф.
   Начало рыбачьего патруля: Повести и рассказы / Ю. Ф. Третьяков; Рис. Е. Мигунова. - СПб.: Речь, 2014. - 176 с.: ил. - (Ребята с нашего двора). - 6+. - ISBN 978-5-9268-1656-0 : 316.20.
84(2Рос=Рус)6    Т66    ф1; ф3; ф7     	
230	   33 поэта: Сборник победителей конкурса 2004-2014 гг. / Вступ. М. Стрельцова. - Красноярск: Б. и., 2014. - 207 с.: фот. - Авт.: И. Потехин, С. Ермолаева, М.Радкевич, А. Василевский, Д. Лысенко, М. Пушкарев,Р. Карапетьян, С. Мель, Т. Хармац, И. Жуковский, Н. Арбатская, О. Гуляева, С. Феньков и др. - 16+. - ISBN 978-5-906248-41-1 : 40.00.
84(2Рос=Рус)6    Т67    знак     	
231	   Тысяча и одна строка: Сборник произведений авторов Международного интернет-сообщества "Вдохновение". Кн. 2 / Сост. Н. Михалина. - М.: Б. и., 2014. - 324 с. - Авт.: Н. Авидон, Г. Белова, Т. Жилинская, А. Лаврентьева, Н. Михалина, Л. Панина, И. Семенова, О. Сешко, Н. Смагин, Н. Смирнова и др. - Кн. с автогр. авт. (590520-ахл). - 16+. - ISBN 978-5903573-21-9 : 45.00.
84(2Рос=Рус)6    Т93    ахл     	
232	Усачева Е.А.
   Если бросить камень вверх: Повесть: Для сред. шк. возраста / Е. А. Усачева. - М.: ЭКСМО, 2015. - 220 с. - (Моя реальная жизнь. Повести для подростков). - 12+. - ISBN 978-5-699-78873-6 : 132.77.
84(2Рос=Рус)6    У74    ф1; ф5; ф6; ф7     	
233	Цхай М.
   Тяжелая рука нежности: Роман / М. Цхай. - М.: АСТ, 2015. - 320 с. - (Любить. Драться. Мечтать). - 16+. - ISBN 978-5-17-088307-3 : 211.65.
84(2Рос=Рус)6    Ц91    ахл; ф2; ф4; ф6     	
234	Черноскутова М.Н.
   Цветы и гвозди: Стихотворения / М. Н. Черноскутова; Ред. М.М. Стрельцов. - Красноярск: ИП Феньков С.С., 2014. - 39 с. - В кассете "Король поэтов: венец побед".
84(2Рус=Рус)6    Ч-49    знак     	
235	Шестакова Е.О.
   Исчезнувшая карусель: Баклуша и Баловень: [Для сред. шк. возраста] / Е. О. Шестакова. - М.: АСТ, 2014. - 174 с.: ил. - (Прикольный детектив). - 6+. - ISBN 978-5-17-084424-1 : 193.38.
84(2Рос=Рус)6    Ш51    ф1; ф7; ф10     	
ЗАРУБЕЖНАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
236	Алмонд Д.
   Огнеглотатели: Роман: [Для сред. шк. возраста] / Д. Алмонд; Пер. с англ. А. Глебовской. - СПб.: Азбука, Азбука-Аттикус, 2015. - 208 с. - (Почти взрослые книги). - 12+.
84(4Вел)    А51    ф1; ф4; ф5; ф6     	
237	Андерсон Л.Х.
   Говори: Роман / Л. Х. Андерсон; Пер. с англ. О. Александровой. - СПб. : Азбука и др., 2015. - 221 с. - (Говори). - 16+. - ISBN 978-5-389-08517-6 : 178.93.
84(7Сое)    А65    ахл; ф1; ф6     	
238	Ахерн С.
   Год, когда мы встретились: Роман / С. Ахерн; Пер. с англ. Л. Гурбановской. - М.: Иностранка и др., 2015. - 414 с. - 16+. - ISBN 978-5-389-08896-2 : 197.20.
84(4Ирл)    А95    ахл; ф1; ф6     	
239	Бонд М.
   Медвежонок Паддингтон не сдается: [Для мл. шк. возраста] / М. Бонд; Пер. с англ. А. Глебовской, К. Сиверцовой. - СПб.: Азбука, Азбука-Аттикус, 2015. - 192 с. - (Приключения медвежонка Паддингтона). - 0+. - ISBN 978-5-389-09196-2 : 158.78.
84(4Вел)    Б81    ахл; ф1; ф4; ф5     	
240	Бонд М.
   Медвежонок Паддингтон тут и там: [Для мл. шк. возраста] / М. Бонд; Пер. с англ. А. Глебовской, К. Сиверцевой. - СПб.: Азбука, Азбука-Аттикус, 2015. - 160 с. - (Приключения медвежонка Паддингтона). - 0+. - ISBN 978-5-389-09486-4 : 158.78.
84(4Вел)    Б81    ахл; ф1; ф4; ф5     	
241	Бонд М.
   Медвежонок Паддингтон занят делом: [Для мл. шк. возраста] / М. Бонд; Пер. с англ. А. Глебовской. - СПб.: Азбука, Азбука-Аттикус, 2015. - 192 с. - (Приключения медвежонка Паддингтона). - 0+. - ISBN 978-5-389-09496-3 : 158.95.
84(4Вел)    Б81    ахл; ф1; ф4; ф5     	
242	Бонасия Л.К.
   Графиня Никто / Л. К. Бонасия; Пер. с англ. Д. Соколовой. - М.: Клевер-Медиа-Групп, 2013. - 280 с. - (Лучшие книги для чтения). - 12+. - ISBN 978-5-91982-165-6 : 174.68.
84(7Сое)    Б81    ф1; ф3; ф6     	
243	Брицци Ф.
   100 дней счастья: Роман / Ф. Брицци; Пер. с итал. Т.А. Быстровой. - М.: АСТ, 2015. - 383 с. - 18+. - ISBN 978-5-17-086233-7 : 193.38.
84(4Ита)    Б87    ахл; ф1; ф3; ф6     	
244	Буше Ф.
   Книга, которая расскажет все о мальчиках и девочках: Для чтения взрослыми детям / Ф. Буше; Пер. с фр. А. Соколинской; Ил. Ф. Буше. - М.: Клевер-Медиа-Групп, 2015. - 111 с.: ил. - 6+. - ISBN 978-5-91982-686-6 : 255.00.
84(4Фра)    Б94    ф1; ф4; ф5; ф6     	
245	Гласер П.
   Танцующая в Аушвице: Семейные тайны времен Второй мировой войны: [Роман] / П. Гласер; Пер. с нидерл. Е. Любаровой. - М.: АСТ и др., 2015. - 400 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-088294-6 : 363.38.
84(4Нид)    Г52    ахл; ф6     	
246	Дейв Л.
   Лондон - лучший город Америки: [Роман] / Л. Дейв; [Пер. с англ. Е. Тихомировой]. - М.: ЭКСМО, 2015. - 288 с. - (Так поступают все женщины). - 16+. - ISBN 978-5-699-70195-7 : 158.78.
84(7Сое)    Д27    ахл; ф3; ф5     	
247	Деллайра А.
   Письмо на небеса: Роман / А. Деллайра; [Пер. с англ. Н. Павлиевой]. - М.: АСТ, 2015. - 384 с. - (Main Street. Коллекция "Деним"). - 18+. - ISBN 978-5-17-089291-4 : 211.65.
84(7Сое)    Д29    ахл; ф1; ф2     	
248	Дубини М.
   Вам сообщение: Повесть / М. Дубини; [Пер. с ит. Л.В. Золоевой]. - М.: ЭКСМО, 2014. - 176 с.: ил. - (Aria. Ветер перемен). - 12+. - ISBN 978-5-699-72206-8 : 132.77.
84(4Ита)    Д79    ф1; ф3; ф6     	
249	Дубини М.
   Полет ласточки: Повесть: Для ст. шк. возраста / М. Дубини; Пер. с итал. Л.В. Золоевой. - М.: ЭКСМО, 2014. - 191 с. - (Aria. Ветер перемен). - 16+. - ISBN 978-5-699-76403-7 : 132.77.
84(4Ита)    Д79    ф1; ф4; ф5     	
250	Дубини М.
   Танец падающих звезд: Повесть: [Для ст. шк. возраста] / М. Дубини; Пер. с ит. Л.В. Золоевой. - М.: ЭКСМО, 2015. - 192 с. - (Aria. Ветер перемен). - 16+. - ISBN 978-5-699-76147-0 : 132.77.
84(4Ита)    Д79    ф1; ф4; ф5     
	
251	Дюма А.
   Три мушкетера: Роман: Пер. с фр. / А. Дюма; Ред. и вступ. ст. М.С. Трескунова. - М.: Государственное изд-во художественной литературы, 1957. - 674 с. - 40.00.
84(4Фра)    Д96    ирк     	
252	Зеллер Ф.
   Наслаждение: [Роман] / Ф. Зеллер; Пер. с фр. С.Ю. Нечаева. - М.: ЭКСМО, 2015. - 253 с. - (Интеллектуальный бестселлер). - 18+. - ISBN 978-5-699-78822-4 : 151.30.
84(4Фра)    З-49    ахл; ф2; ф3     	
253	Каххар А.
   Гранат: Рассказы: Пер. с узб. / А. Каххар; Худож. Ю. Габзалилов. - Ташкент: Изд-во литературы и искусства им. Г. Гуляма, 1987. - 75 с.: ил. - Миниатюрный формат. - 20.00.
84(5Узб)    К30    ирк     	
254	Киви А.
   Семеро братьев: Роман / А. Киви; Предисл. Э. Кахла; Пер. с фин. Э. Карху; Ил. И. Баранова. - СПб.: Лимбус Пресс и др., 2014. - 384 с.: ил. - 16+. - ISBN 978-5-8370-0665-4 : 120.00.
84(4Фин)    К38    ахл     	
255	Кон Р.
   Как влюбиться в незнакомца: Роман: [Для сред. и ст. шк. возраста] / Р. Кон, Д. Левитан; Пер. с англ. О. Лозовской. - М.: АСТ, 2015. - 224 с. - (Виноваты звезды). - 16+.
84(7Сое)    К64    ахл; ф1; ф5; ф6     	
256	Ледгард Д.М.
   Погружение: [Роман] / Д. М. Ледгард; [Пер. с англ. И. Нечаевой]. - М.: АСТ, 2015. - 250 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-088425-4 : 211.65.
84(4Вел)    Л39    ахл; ф1; ф5; ф6     	
257	Лобе М.
   Бабушка на яблоне: Повести: Для мл. шк. возраста / М. Лобе; Пер. с нем. Л. Лунгиной; Худож. Е. Муратова. - М.: Махаон, 2015. - 143 с.: ил. - (Ежевичная поляна). - Содерж.: Как было дело с Мохнаткой. - 6+. - ISBN 978-5-389-08529-9 : 229.08.
84(4Авс)    Л68    ф1; ф6; ф8     	
258	Макьюэн И.
   Сластена: Роман / И. Макьюэн; Пер. с англ. М.А. Дадяна, В.П. Голышева. - М.: ЭКСМО, 2015. - 443 с. - (Интеллектуальный бестселлер). - 16+. - ISBN 978-5-699-79525-3 : 209.53.
84(4Вел)    М17    ахл; ф3; ф6     	
259	Мойес Д.
   Танцующая с лошадьми: Роман / Д. Мойес; Пер. с англ. И. Нелюбовой. - М.: Иностранка и др., 2015. - 540 с. - 16+. - ISBN 978-5-389-07777-5 : 197.20.
84(4Вел)    М74    ахл; ф3; ф4     	
260	Модиано П.
   Кафе утраченной молодости: [Роман] / П. Модиано; [Пер. с фр. И. Светлова]. - СПб.: Амфора, 2009. - 156 с. - (Будущие нобелевские лауреаты). - 16+. - ISBN 978-5-367-01181-4 : 225.25.
84(4Фра)    М74    ахл     	
261	Модиано П.
   Катрин Карамболь: Повесть: [Для мл. шк. возраста] / П. Модиано; [Пер. с фр. Р. Семинарского; Худож. Ж.-Ж. Семпе]. - М.: АСТ, 2015. - 96 с.: ил. - 6+. - ISBN 978-5-17-088591-6 : 181.05.
84(4Фра)    М74    ахл; ф1; ф4     	
262	Модиано П.
   Дора Брюдер: Роман / П. Модиано; Пер. с фр. Н. Хотинской. - М.: Текст, 2014. - 156 с. - Об авт.: с. 154-156. - 16+. - ISBN 978-5-7516-1270-2 : 200.18.
84(4Фра)    М74    ахл; ф4; ф6     	
263	Мойес Д.
   Девушка, которую ты покинул: Роман / Д. Мойес; Пер. с англ. О. Александровой. - М.: Иностранка и др., 2014. - 542 с. - 16+. - ISBN 978-5-389-04717-4 : 213.78.
84(4Вел)    М74    ахл; ф2; ф6     	
264	Мюссо Г.
   Я возвращаюсь за тобой: [Роман] / Г. Мюссо; Пер. с фр. С.Ю. Нечаева. - М.: ЭКСМО, 2014. - 347 с. - (Романтика и страсть. Проза Гийома Мюссо). - 16+. - ISBN 978-5-699-70857-4 : 173.40.
84(4Фра)    М98    ахл; ф2; ф4; ф5     	
265	Николс Д.
   Мы: Роман / Д. Николс; Пер. с англ. Е. Коротнян и О. Александровой. - М.: Иностранка и др., 2015. - 510 с. - 16+. - ISBN 978-5-389-08539-8 : 239.70.
84(4Вел)    Н63    ахл; ф3; ф5     	
266	Нолль И.
   Кукушонок: [Роман] / И. Нолль; Пер. с нем. Т. Набатниковой. - М.: ЭКСМО, 2014. - 315 с. - (Семейная драма). - 16+. - ISBN 978-5-699-68941-5 : 167.45.
84(4Гем)    Н80    ахл     	
267	Олкотт Л.
   Маленькие мужчины: Для сред. шк. возраста / Л. Олкотт; Лит. обработка А. Лившица; Пер. с англ. А. Рождественской; Худож. А. Власова. - М.: ЭНАС-КНИГА, 2013. - 319 с.: ил. - (Мировая книжка). - Об авт.: с. 3-4. - 12+. - ISBN 978-5-91921-113-6 : 212.50.
84(7Сое)    О-54    ф1     	
268	   Партии славу пою: Стихи поэтов Узбекистана / Сост. В. Тюриков. - Ташкент: Изд-во литературы и искусства им. Г. Гуляма, 1986. - 71 с.: ил. - Миниатюрный формат. - 20.00.
84(5Узб)    П18    ирк     	
269	Роден Э.
   Упрямица: Роман: Для детей сред. шк. возраста / Э. Роден; Пер. с нем. И. Гассельблат; Литобработка О. Епифановой; Худож. А. Власова. - М.: ЭНАС-КНИГА, 2014. - 319 с.: ил. - (Маленькие женщины). - Об авт.: с. 3-4. - 12+. - ISBN 978-5-91921-282-9 : 212.50.
84(4Гем)    Р60    ф1; ф4; ф5; ф6     	
270	Рот В.
   Инсургент: Роман / В. Рот; Пер. с англ. М.А. Новыша. - М.: ЭКСМО, 2015. - 446 с. - (Жестокие игры). - Книга ранее издавалась под названием "Мятежная". - 16+. - ISBN 978-5-699-79562-8 : 198.48.
84(7Сое)    Р79    ахл     	
271	Сафон К.Р.
   Марина: Роман / К. Р. Сафон; Пер. с исп. О. Светлаковой. - М.: АСТ, 2015. - 317 с. - (Кладбище забытых книг). - 16+. - ISBN 978-5-17-084935-2 : 272.43.
84(4Исп)    С21    ахл; ф1; ф4     	
272	Тартт Д.
   Щегол : Роман / Д. Тартт; Пер. с англ. А. Завозовой. - М.: АСТ и др., 2015. - 829 с. - 18+.
84(7Сое)    Т21    ахл; ф6     	
273	Тонг Куонг В.
   Волшебная книга судьбы: Роман / Тонг Куонг В.; Пер. с фр. Н. Хотинской. - М.: ЭКСМО, 2015. - 286 с. - (Счастье жить. Проза Валери Тонг Куонг). - 16+. - ISBN 978-5-699-77911-6 : 142.63.
84(4Фра)    Т57    ахл; ф2; ф3     	
274	Тонг Куонг В.
   Провидение: Роман / Тонг Куонг В.; Пер. с фр. Л. Ефимова. - М.: ЭКСМО, 2015. - 219 с. - (Счастье жить. Проза Валери Тонг Куонг). - 16+. - ISBN 978-5-699-78047-1 : 142.63.
84(4Фра)    Т57    ахл; ф4; ф5; ф6     	
275	Уайльд О.
   Портрет Дориана Грея: Роман / О. Уайльд; Пер. с англ. М. Абкиной. - М.: Де Агостини, 2011. - 587 с. - Миниатюрный формат. - ISBN 978-5-9774-0209-5 : 80.00.
84(4Вел)    У13    ирк     	
276	Уильямс Д.
   Стоунер: Роман / Д. Уильямс; Пер. с англ. Л. Мотылева. - М.: АСТ и др., 2015. - 382 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-085450-9 : 272.43.
84(7Сое)    У36    ахл; ф4; ф6     	
277	Флоранд Л.
   Француженки не крадут шоколад: Роман / Л. Флоранд; Пер. с англ. М. Юркан. - М.: ЭКСМО, 2015. - 350 с. - (Женские слабости. Романы Л. Флоранд). - 18+. - ISBN 978-5-699-72842-8 : 179.78.
84(7Сое)    Ф73    ахл     	
278	Форман Г.
   Куда она ушла: [Роман] / Г. Форман; Пер. с англ. Ю. Федоровой. - М.: ЭКСМО, 2014. - 283 с. - (Мировой бестселлер). - 16+. - ISBN 978-5-699-76704-5 : 203.15.
84(7Сое)    Ф79    ахл; ф1; ф2     	
279	Хойт Э.
   Тайна ее сердца: Роман / Э. Хойт; [Пер. с англ. Е.А. Ильиной]. - М.: АСТ, 2015. - 320 с. - (Очарование). - 16+. - ISBN 978-5-17-083915-5 : 114.75.
84(7Сое)    Х70    ахл; ф2; ф3     	
280	Чемберлен Д.
   Любимые дети, или Моя чужая семья: [Роман] / Д. Чемберлен; Пер. с англ. Т. Перцевой. - М.: ЭКСМО, 2015. - 428 с. - (Роман-потрясение. Д. Чемберлен). - 16+. - ISBN 978-5-699-78880-4 : 155.04.
84(7Сое)    Ч-42    ахл; ф4; ф5; ф6     	
281	Чемберлен Д.
   Муж напрокат, или Откровения верной жены: [Роман] / Д. Чемберлен; Пер. с англ. Н. Лебедевой. - М.: ЭКСМО, 2015. - 318 с. - (Роман-потрясение. Д. Чемберлен). - 16+. - ISBN 978-5-699-77711-2 : 155.04.
84(7Сое)    Ч-42    ахл; ф1; ф2; ф3     	
282	Шиллер Ф.
   Избранное / Ф. Шиллер; Пер. с нем.; Ст. В. Стеженского. - М.: Искусство, 1955. - 262 с. - Об авт.: с. 245-259. - Словарь понятий: с. 242-244. - 30.00.
84(4Гем)    Ш58    ирк     	
ИСТОРИЧЕСКИЕ РОМАНЫ 	
283	Маккалоу К.
   Путь Моргана: Роман / К. Маккалоу; Пер. с англ. У.В. Сапциной. - М.: АСТ, 2015. - 671 с. - 16+.
84(7Сое)    М15    ахл; ф3; ф4     	
284	Марриет Ф.
   Дети Нового леса: Роман: Для сред. шк. возраста / Ф. Марриет; Пер. с англ. А.Д. Иванова, А.В. Устиновой; Ил. В. Тимофеевой. - М.: ЭКСМО, 2015. - 542 с.: ил. - (Лучшая классика для девочек). - 12+. - ISBN 978-5-699-77419-7 : 175.95.
84(4Вел)    М28    ф1; ф4; ф6     	
ДЕТЕКТИВЫ 	
285	Александрова Н.
   Сбежавший кот и уйма хлопот: Роман / Н. Александрова. - М.: АСТ, 2015. - 315 с. - (Иронический детектив). - Ранее книга выходила под названием "Кот особого назначения". - 16+. 
84(2Рос=Рус)6    А46    ахл; ф1; ф4; ф6     	
286	Александрова Н.
   Мышеловка для бульдога: Роман / Н. Александрова. - М.: АСТ, 2015. - 319 с. - (Иронический детектив). - 16+. - ISBN 978-5-17-083508-9 : 138.89.
84(2Рос=Рус)6    А46    ахл; ф4; ф5; ф6     	
287	Бачинская И.Ю.
   Два путника в ночи: Роман / И. Ю. Бачинская. - М.: ЭКСМО, 2014. - 315 с. - (Детектив сильных страстей). - 16+. - ISBN 978-5-699-72212-9 : 124.10.
84(2Рос=Рус)6    Б32    ахл     	
288	Бачинская И.Ю.
   Две половинки райского яблока: Роман / И. Ю. Бачинская. - М.: ЭКСМО, 2014. - 347 с. - (Детектив сильных страстей). - 16+. - ISBN 978-5-699-73724-6 : 124.10.
84(2Рос=Рус)6    Б32    ахл; ф6     	
289	Бьорк С.
   Я путешествую одна: [Роман] / С. Бьорк; Пер. с норв. М.В. Назаровой. - М.: АСТ, 2015. - 413 с. - (Мастера саспенса). - 18+. - ISBN 978-5-17-085292-5 : 211.65.
84(4Нор)    Б96    ахл; ф3; ф4; ф5     	
290	Вайн Б.
   Подарок ко дню рождения: [Роман] / Б. Вайн; [Пер. с англ. Н.Х. Ибрагимовой]. - М.: ЭКСМО, 2015. - 352 с. - (Роман с тайной). - 16+. - ISBN 978-5-699-77589-7 : 192.10.
84(4Вел)    В14    ахл     	
291	Вайн Б.
   Ковер царя Соломона: [Роман] / Б. Вайн; Пер. с англ. С.В. Резник. - М.: ЭКСМО, 2015. - 416 с. - (Роман с тайной). - 16+. - ISBN 978-5-699-78774-6 : 192.10.
84(4Вел)    В14    ахл; ф1; ф3; ф4     	
292	Введенский В.В.
   Старосветские убийцы: Роман / В. В. Введенский; Ил. Е. Асадчевой. - М.: ЭКСМО, 2015. - 461 с.: ил. - (Исторический детективъ Николая Свечина и Валерия Введенского). - 16+. - ISBN 978-5-699-79260-3 : 216.75.
84(2Рос=Рус)6    В24    ахл; ф1     	
293	Вентворт П.
   Ключ; Возвращение странницы: Сборник / П. Вентворт; Пер. с англ. Н.А. Кудашевой, В.С. Сергеевой. - М.: АСТ, 2015. - 511 с. - (Золотой век английского детектива). - 16+. - ISBN 978-5-17-082988-0 : 272.43.
84(4Вел)    В29    ахл; ф1; ф4     	
294	Вербинина В.
   Статский советник по делам обольщения: Роман / В. Вербинина. - М.: ЭКСМО, 2015. - 315 с. - (Его величество случай). - 16+. - ISBN 978-5-699-78753-1 : 124.10.
84(2Рос=Рус)6    В31    ахл; ф3; ф4; ф6     	
295	Дезомбре Д.
   Тайна голландских изразцов: Роман / Д. Дезомбре. - М.: ЭКСМО, 2015. - 318 с. - (Интеллектуальный детективный роман Д. Дезомбре). - 16+. - ISBN 978-5-699-78908-5 : 142.63.
84(2Рос=Рус)6    Д26    ахл     	
296	Дойл А.К.
   Возвращение Шерлока Холмса: [Рассказы]: Пер. с англ. / А. К. Дойл. - СПб.: Амфора, 2013. - 351 с. - (Великие сыщики). - Содерж.: Пустой дом; Случай в интернате; Три студента и др. - 12+.
84(4Вел)    Д62    ф1; ф4     	
297	Ераносян В.
   Колорады: [Роман] / В. Ераносян. - М.: ЭКСМО, 2015. - 318 с. - (Нация). - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Е69    ахл; ф3; ф4; ф6     	
298	Зарин А.Е.
   Казнь: Роман про убийство / А. Е. Зарин. - М.: Рипол классик, 2015. - 351 с. - (Гении русского сыска). - 16+. - ISBN 978-5-386-08299-4 : 198.48.
84(2Рос=Рус)1    З-34    ахл; ф1; ф4; ф5     	
299	   Знаменитый Шерлок Холмс: Повести. - СПб.: Амфора, 2013. - 382 с. - (Великие сыщики). - Содерж: Этюд в багровых тонах; Знак четырех/ А.К. Дойл. Сердце Азии/ А. Болотов. - ISBN 978-5-367-02666-5 : 100.00.
84(0)    З-72    ахл     	
300	Каттон Э.
   Светила: Роман / Э. Каттон; Пер. с англ. С. Лихачевой. - М.: Иностранка и др., 2015. - 798 с. - (Большой роман). - 18+. - ISBN 978-5-389-07256-5 : 379.53.
84(8НоЗ)    К29    ахл; ф3; ф6     	
301	Коннелли М.
   Черный ящик: Роман / М. Коннелли; Пер. с англ. И.Л. Моничева. - М.: АСТ, 2015. - 381 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-082535-6 : 193.38.
84(7Сое)    К64    ахл     	
302	Корецкий Д.А.
   Кто не думает о последствиях... (Меч Немезиды-2): Роман / Д. А. Корецкий. - М.: АСТ, 2014. - 476 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-085563-6 : 211.65.
84(2Рос=Рус)6    К66    ахл; ф3; ф6     	
303	Корецкий Д.А.
   Время "мечей": Роман / Д. А. Корецкий. - М.: АСТ, 2015. - 477 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-088640-1 : 211.65.
84(2Рос=Рус)6    К66    ахл; ф1; ф3     	
304	Леметр П.
   Темные кадры: Роман / П. Леметр; Пер. с фр. Р. Генкиной. - СПб.: Азбука и др., 2015. - 350 с. - (Звезды мирового детектива). - 16+. - ISBN 978-5-389-06833-9 : 283.48.
84(4Фра)    Л44    ахл; ф4     	
305	Леонтьев А.В.
   Зеркальный лабиринт мести: Роман / А. В. Леонтьев. - М.: ЭКСМО, 2015. - 315 с. - (Авантюрная мелодрама). - 16+. - ISBN 978-5-699-78601-5 : 138.89.
84(2Рос=Рус)6    Л47    ахл; ф1; ф4; ф6     	
306	Литвинова А.В.
   Сердце бога: Роман / А. В. Литвинова, С. В. Литвинов. - М.: ЭКСМО, 2015. - 347 с. - 16+. - ISBN 978-5-699-77504-0 : 198.48.
84(2Рос=Рус)6    Л64    ахл; ф1; ф2; ф5     	
307	Луганцева Т.И.
   Если царевна - жаба: Роман / Т. И. Луганцева. - М.: АСТ, 2015. - 319 с. - (Иронический детектив). - 16+. - ISBN 978-5-17-087004-2 : 138.89.
84(2Рос=Рус)6    Л83    ахл; ф1; ф2; ф3     	
308	Луганцева Т.И.
   Сачок для ночной бабочки: Роман / Т. И. Луганцева. - М.: Астрель, 2012. - 318 с. - (Остроумный детектив). - Ранее книга выходила под названием "Девочка на шару". - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Л83    ф7; ф8     	
309	Луганцева Т.И.
   Траурный венок от Красной Шапочки: Роман / Т. И. Луганцева. - М. и др.: Астрель и др., 2012. - 318 с. - (Остроумный детектив). - Ранее книга выходила под названием "Хозяйка бешенных кактусов". - 16+. - ISBN 978-5-271-42986-6 : 70.55.
84(2Рос=Рус)6    Л83    ф9; ф10     	
310	Мельникова И.А.
   Ключи Пандоры: Роман / И. А. Мельникова, Г. Ланской. - М.: ЭКСМО, 2015. - 411 с. - (Его величество случай). - 16+. - ISBN 978-5-699-79158-3 : 138.89.
84(2Рос=Рус)6    М48    ахл; ф5     	
311	Мойес П.
   Убийство от-кутюр. Кто подарил ей смерть? : Романы / П. Мойес; Пер. с англ. А. Скибиной, С. Алукард. - М.: АСТ, 2014. - 607 с. - (Золотой век английского детектива). - 16+. - ISBN 978-5-17-081791-7 : 272.43.
84(4Вел)    М74    ахл; ф2; ф5     	
312	Мориарти Л.
   Большая маленькая ложь: Роман / Л. Мориарти; Пер. с англ. И. Иванченко. - М.: Иностранка, 2015. - 544 с. - 16+. - ISBN 978-5-389-08399-8 : 213.78.
84(8Авс)    М79    ахл; ф2; ф5     	
313	Ситников Ю.
   Маска для злодея: Повесть: Для детей мл. и сред. шк. возраста / Ю. Ситников. - Минск: Букмастер, 2013. - 318 с. - (Таинственные приключения). - 6+. - ISBN 978-985-549-538-4 : 119.00.
84(2Рос=Рус)6    С41    ф1; ф3; ф6; ф8     	
314	Тартт Д.
   Тайная история: Роман / Д. Тартт; Пер. с англ. Д. Бородкина и Н. Ленцман. - М.: АСТ и др., 2015. - 591 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-087295-4 : 393.98.
84(7Сое)    Т21    ахл; ф4     	
315	Устинова Т.В.
   Чудны дела твои, Господи!: Роман / Т. В. Устинова. - М.: ЭКСМО, 2015. - 317 с. - (Первая среди лучших). - 16+. - ISBN 978-5-699-78148-5 : 198.48.
84(2Рос=Рус)6    У80    ахл; ф1; ф2; ф3; ф5     	
316	Чиж А.
   Камуфлет: Роман / А. Чиж. - М.: ЭКСМО, 2015. - 416 с. - (Ретро-детективы Антона Чижа и Ивана Любенко). - 18+. - ISBN 978-5-699-78553-7 : 177.23.
84(2Рос=Рус)6    Ч59    ахл; ф2; ф4; ф6     	
317	Эйтс К.Д.
   Черный мел: Роман / К. Д. Эйтс. - М.: Центрполиграф, 2014. - 349 с. - 16+. - ISBN 978-5-227-05440-1 : 212.08.
84(4Вел)    Э32    ахл; ф6     	
ФАНТАСТИКА. МИСТИКА. УЖАСЫ 	
318	Альтанов А.
   Железный бастион: [Роман] / А. Альтанов. - М.: ЭКСМО, 2014. - 382 с. - (Tanki online). - 16+. - ISBN 978-5-699-76361-0 : 147.56.
84(2Рос=Рус)6    А58    ахл; ф4     	
319	Афанасьев А.
   Свободное падение: [Роман] / А. Афанасьев. - М.: ЭКСМО, 2015. - 445 с. - (Враг у ворот. Фантастика ближнего боя). - 16+. - ISBN 978-5-699-78717-3 : 157.59.
84(2Рос=Рус)6    А94    ахл; ф6     	
320	Березин А.
   Новаторы. Улетное галактическое приключение: [Для мл. и сред. шк. возраста] / А. Березин; Ил. А. Штыкина. - М.: Клевер-Медиа-Групп, 2015. - 269 с.: ил. - (Новаторы). - 6+. - ISBN 978-5-919982-680-4 : 295.80.
84(2Рос=Рус)6    Б48    ф1; ф3; ф5     
	
321	Бычков А.С.
   На золотых дождях: Роман / А. С. Бычков. - М.: ЭКСМО, 2015. - 219 с. - (Index Librorum: интеллектуальная проза для избранных). - 18+. - ISBN 978-5-699-77917-8 : 261.80.
84(2Рос=Рус)6    Б95    ахл; ф5     	
322	Вардунас И.В.
   Метро 2033: Последний поход: [Фантастический роман] / И. В. Вардунас. - М.: АСТ, 2015. - 352 с. - (Вселенная Метро 2033). - 16+. - ISBN 978-5-17-088818-4 : 242.25.
84(2Рос=Рус)6    В18    ахл; ф1; ф5     	
323	Выставной В.В.
   Кремль 2222. Севастополь: Фантаст. роман / В. В. Выставной. - М.: АСТ, 2015. - 351 с. - (Кремль). - 16+. - ISBN 978-5-17-090256-9 : 169.32.
84(2Рос=Рус)6    В93    ахл; ф3; ф6     	
324	Живова Т.В.
   Метро 2033: Джульетта без имени: Фантастический роман / Т. В. Живова, А. В. Матвеичев, П. В. Гаврилов. - М.: АСТ, 2015. - 352 с. - (Вселенная Метро 2033). - 16+. - ISBN 978-5-17-088583-1 : 242.25.
84(2Рос=Рус)6    Ж67    ахл; ф4; ф6     	
325	Калинин М.А.
   Работа для героев: Фантаст. роман / М. А. Калинин. - М.: Альфа-книга, 2015. - 667 с. - (Магия фэнтези). - 16+. - ISBN 978-5-9922-1960-9 : 184.88.
84(2Рос=Рус)6    К17    ахл; ф4     	
326	Корецкий Д.А.
   Логика выбора: Роман / Д. А. Корецкий. - М.: АСТ, 2015. - 350 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-089865-7 : 211.65.
84(2Рос=Рус)6    К66    ахл; ф2; ф3; ф5     	
327	Марух М.
   Игра Лазаря: [Роман] / М. Марух. - М.: АСТ, 2015. - 699 с. - (Квест). - 16+. - ISBN 978-5-17-082671-1 : 211.65.
84(2Рос=Рус)6    М29    ахл; ф3     	
328	Мартин Д.Р.Р.
   Игра престолов: Фантастический роман / Мартин Д.Р.Р.; Пер. с англ. Ю.Р. Соколова. - М.: АСТ, 2014. - 766 с. - Из цикла "Песнь льда и огня". - 16+. - ISBN 978-5-17-075250-8 : 272.43.
84(7Сое)    М29    ф5     	
329	Махров А.М.
   Спасибо деду за Победу! Это и моя война: [Фантастический роман] / А. М. Махров. - М.: ЭКСМО и др., 2015. - 303 с. - (Военно-фантастический бестселлер). - 16+.
84(2Рос=Рус)6    М36    ахл; ф4     	
330	Пронин И.Е.
   Чистилище. Побег: [Роман] / И. Е. Пронин. - М.: АСТ, 2015. - 320 с. - (Чистилище. Проект Сергея Тармашева). - 16+. - ISBN 978-5-17-089527-4 : 193.38.
84(2Рос=Рус)6    П81    ахл; ф1; ф5     	
331	Сертаков В.В.
   Егор Молотков и сыпучая карта: [Повесть] / В. В. Сертаков; Ил. Д. Прокопьева. - М.: АСТ, 2015. - 346 с.: ил. - (Шляпа волшебника). - 12+. - ISBN 978-5-17-087677-8 : 193.38.
84(2Рос=Рус)6    С33    ф1; ф3; ф6     	
332	Скуратов К.В.
   Рожденные в зоне. Передышки не будет: Фантаст. роман / К. В. Скуратов. - М.: АСТ, 2014. - 319 с. - (Stalker). - 16+. - ISBN 978-5-17-087458-3 : 181.05.
84(2Рос=Рус)6    С46    ахл; ф1; ф4     	
333	Форш Т.
   Цыганское проклятье: [Роман] / Т. Форш. - М.: ЭКСМО, 2015. - 352 с. - (Знаки судьбы). - 16+. - ISBN 978-5-699-77954-3 : 114.07.
84(2Рос=Рус)6    Ф80    ахл; ф3; ф4     	
334	Шалыгин В.В.
   Выживают бессмертные: [Фантастический роман] / В. В. Шалыгин. - М.: ЭКСМО, 2015. - 384 с. - (Проект SURVARIUM). - 16+. - ISBN 978-5-699-78951-1 : 173.40.
84(2Рос=Рус)6    Ш18    ахл; ф4     	
ПРИКЛЮЧЕНИЯ 	
335	Ананьев Г.А.
   Грот в Ущелье Женщин: Роман / Г. А. Ананьев. - М.: Вече, 2014. - 351 с. - (Военные приключения). - 16+. - ISBN 978-5-4444-2103-1 : 114.24.
84(2Рос=Рус)6    А64    ахл; ф2; ф3; ф5     	
336	Ананьев Г.А.
   Встревоженные тугаи: Роман, повесть / Г. А. Ананьев. - М.: Вече, 2014. - 287 с. - (Военные приключения). - Содерж.: Восстание рабыни: Повесть. - 16+. - ISBN 978-5-4444-2434-6 : 122.40.
84(2Рос=Рус)6    А64    ахл; ф1     	
337	Антипова Д.
   Большое приключение: Повесть: Для детей сред. и ст. шк. возраста / Д. Антипова. - Минск: Букмастер, 2015. - 191 с. - (Таинственные приключения). - Содерж.: Имуранка; Джай; Перевал Каратюрек: Рассказы. - 12+. - ISBN 978-985-549-916-0 : 119.00.
84(2Рос=Рус)6    А72    ахл; ф1; ф5; ф6     	
338	Дмитриев Н.Н.
   Желтый саквояж: Роман / Н. Н. Дмитриев. - М.: Вече, 2015. - 320 с. - (Военные приключения). - 12+. - ISBN 978-5-4444-2629-6 : 114.58.
84(2Рос=Рус)6    Д53    ахл; ф2; ф3     	
339	Емец Д.А.
   Кусалки. Приключения забавных человечков: Повесть: Для детей мл. шк. возраста / Д. А. Емец; Ил. В. Тимофеевой. - М.: ЭКСМО, 2014. - 284 с.: ил. - 6+. - ISBN 978-5-699-68016-0 : 384.63.
84(2Рос=Рус)6    Е60    ф1; ф2; ф6     	
340	Ефремова Т.И.
   Дикий берег: Роман / Т. И. Ефремова. - М.: Вече, 2015. - 320 с. - (Сибирский приключенческий роман). - 12+. - ISBN 978-5-4444-2744-6 : 140.25.
84(2Рос=Рус)6    Е92    ахл; ф1; ф2; ф5     	
341	Касслер К.
   Молчаливые воды: Приключенческий роман / К. Касслер, Дю Брюл Д.; Пер. с англ. А. Грузберга. - М.: АСТ, 2015. - 318 с. - (Бестселлеры Клайва Касслера). - 16+. - ISBN 978-5-17-079478-2 : 193.38.
84(7Сое)    К28    ахл; ф1; ф4     	
342	Михеенков С.Е.
   Прорыв начать на рассвете: Роман / С. Е. Михеенков. - М.: Вече, 2015. - 319 с. - (Военные приключения). - 12+. - ISBN 978-5-4444-2740-8 : 114.58.
84(2Рос=Рус)6    М69    ахл; ф4; ф5; ф6     	
343	Никольская А.
   Чемодановна. Моя ужасная бабушка: Сказочная повесть: Для сред. шк. возраста / А. Никольская; Худож. Е. Бауман. - М.: РОСМЭН, 2015. - 95 с.: ил. - (Новая детская книга). - 12+. - ISBN 978-5-353-07187-7 : 192.53.
84(2Рос=Рус)6    Н64    ф1; ф4; ф6     	
344	Осипов А.
   Поговорите с нами: Повесть: Для мл. и сред. шк. возраста / А. Осипов. - Минск: Букмастер, 2014. - 352 с. - (Таинственные приключения). - 6+. - ISBN 978-985-549-748-7 : 119.00.
84(2Рос=Рус)6    О74    ф1; ф4; ф8; ф9     	
345	Полинин Е.
   Тайна одинокого оазиса: Повесть: Для сред. и ст. шк. возраста / Е. Полинин. - Минск: Букмастер, 2015. - 256 с. - (Невероятные истории). - 12+. - ISBN 978-985-570-065-5 : 119.00.
84(2Рос=Рус)6    П50    ф1; ф5; ф6; ф9     	
346	Рид М.
   Путешествие в трюме: Повесть: Пер. с англ.: Для сред. шк. возраста / М. Рид. - Минск: Букмастер, 2014. - 383 с.: ил. - (Таинственные приключения). - 12+. - ISBN 978-985-549-669-5 : 119.00.
84(4Вел)    Р49    ф1; ф3; ф7; ф10     	
347	Соболевский Д.
   По ту сторону зеркал: Приключенческая повесть: [Для сред. и ст. шк. возраста] / Д. Соболевский; Худож. Б. Аджиев. - М.: Аквилегия-М, 2015. - 224 с. - (Современность и фантастика). - 12+. - ISBN 978-5-905730-73-3 : 195.08.
84(2Рос=Рус)6    С54    ф1; ф2; ф8     	
348	Сотников В.М.
   Собака по щучьему велению: Повесть: Для мл. шк. возраста / В. М. Сотников; Худож. М. Лескова. - М.: ЭКСМО, 2015. - 254 с.: ил. - (Приключения лучших друзей. Повести для детей В. Сотникова). - Ранее повесть выходила под названием "Следствие по щучьему велению". - 6+.
84(2Рос=Рус)6    С67    ахл; ф1; ф2; ф5     	
349	Сушинский Б.И.
   Жестокое милосердие: Роман / Б. И. Сушинский. - М.: Вече, 2014. - 444 с. - (Военные приключения). - 16+. - ISBN 978-5-4444-1511-5 : 133.28.
84(2Рос=Рус)6    С91    ахл; ф1     	
350	Твен М.
   Приключения Гекльберри Финна: Для семилетней школы / М. Твен; Пер. с англ. Н. Дарузес; Рис. Г. Фитингофа; Ред. и послесл. И.А. Кашкина. - М.: Государственное изд-во детской литературы, 1955. - 288 с.: ил. - (Школьная б-ка). - 40.00.
84(7Сое)    Т26    ирк     	
351	Третьяков Ю.Ф.
   Толстый мальчишка Глеб: Повести / Ю. Ф. Третьяков; Худож. Ю. Казарницкая. - СПб. и др.: Речь, 2015. - 272 с.: ил. - (Ребята с нашего двора). - Содерж.: Дикая жизнь в лесу. - 6+.
84(2Рос=Рус)6    Т66    ахл; ф1; ф9     	
352	Тума Т.
   Гравитон: Бортовой журнал путешествия вокруг света на летательном аппарате Альфонса Кайете: Для детей мл. шк. возраста / Т. Тума; Пер. с англ. В. Устинова; Рис. Т. Тумы . - М.: НИГМА, 2014. - 63 с.: ил. - (Невероятные приключения ). - 6+. - ISBN 978-5-4335-0092-1 : 459.85.
84(4Вел)    Т83    ф1; ф4     	
353	Шломан В.
   Пропавшая книга: Повесть: [Для мл. и сред. шк. возраста] / В. Шломан. - Минск: Букмастер, 2014. - 224 с. - (Таинственные приключения). - 12+. - ISBN 978-985-549-920-7 : 119.00.
84(2Рос=Рус)6    Ш69    ф1; ф5; ф6; ф7     	
354	Шломан В.
   Боевые перчатки: Повесть: [Для мл. и сред. шк. возраста] / В. Шломан. - Минск: Букмастер, 2014. - 320 с. - (Таинственные приключения). - 12+. - ISBN 978-985-549-621-3 : 119.00.
84(2Рос=Рус)6    Ш69    ф1; ф2; ф3; ф4     	
ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
355	Агинская Е.Н.
   Самолетик Тема: Сказки и стихи: Для чтения взрослыми детям / Е. Н. Агинская; Худож. С. Самсоненко. - Смоленск: Русич, 2015. - 31 с.: ил. - (Страна детства). - Содерж.: Шмели-пилоты; Как стрекозу из беды выручили. - 0+. - ISBN 978-5-8138-1168-5 : 93.84.
84    А24    ф1; ф5; ф7; ф8     	
356	Банш Х.
   Папины кошки / Х. Банш; Пер. с нем. В. Серкен; Ил. Х. Банш. - М.: ЭНАС-КНИГА, 2013. - 29 с.: ил. - (Вот так история!). - 0+. - ISBN 978-5-91921-186-0 : 191.25.
84    Б23    ф1; ф4; ф5     	
357	Барклем Д.
   Высокие холмы: Для мл. шк. возраста / Д. Барклем; Ил. авт.; Пер. с англ. Н.В. Виноградовой. - М.: ЭКСМО, 2015. - 31 с.: ил. - (Ежевичная поляна). - 6+. - ISBN 978-5-699-73375-0 : 161.33.
84    Б25    ф1; ф4; ф6     	
358	Барклем Д.
   Морская история: Для мл. шк. возраста / Д. Барклем; Пер. с англ. Н.В. Виноградовой; Ил. Д. Барклема. - М.: ЭКСМО, 2015. - 31 с.: ил. - (Ежевичная поляна). - 6+.
84    Б25    ф1; ф4; ф5     	
359	   В гостях у принцессы. София Прекрасная: Для чтения взрослыми детям. - М.: Эгмонт Россия Лтд., 2014. - 8 с.: ил. - (Собери сказку). - 0+. - ISBN 978-5-4471-1152-6 : 124.78.
84    В11    ф1; ф4     	
360	Ива Н.М. (Иванова Н.М.).
   Дочки-сыночки / Ива Н.М. (Иванова Н.М.); Худож. А. Сорокин. - Красноярск: Платина, 2014. - 16 с.: ил. - 0+. - ISBN 978-5-98624-130-2 : 50.00.
84    И17    ф1; ф4; ф6     	
361	Карапетьян Р.А.
   Подожду зеленого: Стихи: [Для мл. шк. возраста] / Р. А. Карапетьян; Худож. О. Гуцол. - Минск: Издатель В.Т. Квилория, 2013. - 8 с.: ил. - 0+. - 20.00.
84    К21    ирк; ф1     	
362	Карапетьян Р.А.
   Мама, папа и я: Рассказки / Р. А. Карапетьян; Худож. О.В. Гуцол. - Минск: Издатель В.Т. Квилория, 2014. - 9 с.: ил. - 0+.                           84    К21    ф1; ф4     	
363	   Машинки-спасатели. Робокар Поли и его друзья: Для чтения взрослыми детям. - М.: Эгмонт Россия Лтд., 2014. - 8 с.: ил. - (Собери сказку). - 0+. - ISBN 978-5-4471-1411-4 : 124.78.
84    М38    ф1; ф4     	
364	Мошковская Э.Э.
   Игровые стихи: [Для дошк. возраста] / Э. Э. Мошковская; Худож. Б. Калаушин. - М.: АСТ, 2015. - 44 с.: ил. - (Б-ка детского сада). - 0+. - ISBN 978-5-17-082753-4 : 126.82.
84    М87    ф1; ф4; ф5; ф6; ф10     	
365	Остер Г.В.
   Физика: Ненаглядное пособие: Задачник / Г. В. Остер; Худож. Д. Бурусов. - М.: РОСМЭН, 1994. - 128 с.: ил.
22.3    О-76    знак; ф1; ф1; ф1; ф1; ф1; ф3; ф3; ф4; ф5; ф1; ф1; ф1; ф1; ф1; ф3; ф3; ф4; ф4; ф4     	
366	   Сказочные истории про зверят: Для детей от 4 лет / Авт. текста: И. Шестакова, О. Дмитриева, Е. Русакова, Ю. Копчева, В. Копчев; Худож.: И. Шляхов, Н. Тебякина, А. Медведева, Т. Колыванова, Л. Лукашенок, В. Попов . - М.: Омега, 2015. - 127 с.: ил. - (Читаем сами). - Содерж.: Подарок ежика; Смелый Ослик; Снежок и Льдинка и др. - 0+. - ISBN 978-5-465-03027-4 : 201.88.
84    С42    ахл; ф1; ф10     	
367	Таширо Ч.
   Мышкин дом: [Сказка] / Ч. Таширо; Пер. В. Серкен; Ил. Ч. Таширо. - М.: ЭНАС-КНИГА, 2014. - 35 с.: ил. - (Книжка-улыбка). - 0+. - ISBN 978-5-91921-218-8 : 212.50.
84    Т25    ф1; ф4; ф6     	
368	   Угадай мой талант! Феи: Для чтения взрослыми детям. - М.: Эгмонт Россия Лтд., 2014. - 8 с.: ил. - (Собери сказку). - 0+. - ISBN 978-5-4471-1151-9 : 124.78.
84    У24    ф1; ф4     	
369	Юрье Ж.
   Веселый карнавал: Сказочные истории: Детям до 3 лет / Ж. Юрье; Пер. с фр. И. Прессман; Худож. Л. Жуанниго. - М.: Махаон, 2015. - 73 с.: ил. - (Жили-были кролики). - Содерж.: Новый дом; Сгоревшие пончики. - 0+. - ISBN 978-5-389-09441-3 : 183.18.
84    Ю85    ф1; ф6